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Luis Henrique insiste na criação
da Guarda Civil Municipal
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Espaço Halinne, loja o�cial da Natura
 em Jales, é inaugurada
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Mínima:  21ºC
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Sol com algumas nuvens.
Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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Sol com algumas nuvens.
Pancadas de chuva à tarde e à noite.

O prefeito Luís Henrique Moreira apresentou uma resenha das principais realizações dos seus dois anos e quatro meses de governo. “Estamos mostrando este resumido balanço da nossa 
administração e deixo para os moradores de Jales avaliarem o que acham. As pessoas que moram em Jales há mais de cinco anos vão saber responder como era Jales e como é Jales agora. 

Está perfeita? Não! Mas estamos trabalhando para que esteja o melhor possível”

 PÁGINA A7

Prefeitura retoma obras 
de recuperação asfáltica

Na semana em que Jales co-
memora seu aniversário de 82 
anos e dezenas de atividades 
e eventos culturais e esporti-
vos estão sendo realizados ao 
longo do mês, a população 
terá um motivo a mais para 
comemorar: nesta semana foi 

dado início a mais uma etapa 
do maior programa de recupe-
ração asfáltica jamais visto no 
município, que contemplará 
vias da cidade com obras de 
recapeamento asfáltico ou de 
pavimentação asfáltica em 
mais de 30 bairros.

Expo Jales começa na próxima 
quarta com show de Murilo Hu�

A Expo Jales acontece de 
19 a 23 de Abril no recinto 
localizado na Avenida Pau-
lo Marcondes. Além de um 
rodeio de alta qualidade, a 
primeira edição da Expo Jales 

terá shows de Murilo Ho�, no 
dia 19, quarta-feira; Edson 
e Hudson, na quinta, dia 20; 
Eduardo Costa, na sexta, 21; 
e Daniel no sábado, 22, além 
do grupo de Open Farra. PÁGINA A16

 PÁGINA A8

Luís Henrique libera tráfego 
sobre a ponte da Rua Dezenove

O prefeito de Jales, Luís 
Henrique Moreira, usou as re-
des sociais da Prefeitura para 
anunciar a liberação do tráfego 
sobre a ponte da Rua Dezeno-
ve, que liga o Jardim do Bosque 
a outros bairros como o Jar-

dim São Judas Tadeu, o Jardim 
América, o Residencial José 
Rodrigues e a Vila União. A pas-
sagem estava interditada havia 
mais de seis anos depois que a 
antiga ponte desabou durante 
um temporal. 

 PÁGINA A16

Contra boatos, polícia reforça vigilância nas escolas
 PÁGINA A3
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Declarou Edgar Morin, filósofo francês, ex-
-ministro da Educação naquele país, que aprendeu 
mais lendo os livros de menor tiragem do que best-
-sellers ou clássicos  

A literatura, das artes, é a mais ensimesmada, 
não atrai multidão. E o protagonista, o escritor, é 
um tímido, recatado. Há a questão da obra que já 
circulou por várias mídias (papiro, pergaminho), foi 
para o livro e agora já está no e-book. Deixemos tais 
particularidades, entremos noutras. 

Acabei de ler João Belo, de Manuel Pina, memó-
rias de um homem simples, aeroviário aposentado,  
português, que vive entre nós atualmente, 80 anos,  
frequenta o Grupo Experimental (GE) da Academia 
Araçatubense de Letras (AAL). E estou lendo “O canto 
do povo de um lugar”, de Tito Damazo, confrade da 
AAL.

Se eu fosse um desses pernósticos que diz não 
perder tempo com autor ou livro chinfrim, estaria 
lendo clássicos ou best-sellers, os dois aqui da cidade 
ficariam sem ser lidos. Leio também gente miúda, 
que ombreia comigo nas lides do dia a dia.

Vou mais fundo nessa história. Quando se 
lançam livros em Araçatuba, todos os convidados 
querem tirar fotos com o autor, sair nas redes sociais. 
Mas se veem poucas linhas sobre o conteúdo do livro. 
Por quê? Porque poucos leram a obra. Tomara que 
estejam lendo os clássicos. 

Já que estamos falando de povo de um lugar, 
uma cidade, estado ou país só há um sistema literário 
quando houver no lugar o tripé: leitores, editora e 
escritores. Em Araçatuba, por exemplo, faltam os 
leitores. Não que seja uma cidade analfabeta, não! É 
uma cidade que não prestigia seus escritores. Nem 
os poucos livros vendidos em noites de autógrafos 
são lidos. 

O amigo do escritor compra o livro numa noite 
de lançamento, chegando em casa guarda-o na 
estante, lamentando: “Ter amigos intelectuais só 
dá gastos!”

Dizem os entendidos que livro que não é lido 
nunca foi livro. Estante de guardar livros é cemitério 
bibliográ�co. Livro precisa andar, ser emprestado. 

Vivi e testemunhei um fato eloquente do des-

prestígio do autor local. No ano 2000, o professor 
de inglês Arthur Lopes juntou um dinheirinho dos 
bacanas da cidade, gente de bens, e reformou a 
praça João Pessoa (a praça da Caixa d´Água) e  lhe 
deu um outro nome: “A praça dos 500 anos”. Fez um 
belo trabalho.

Vai pra cá, vai pra lá, professor Arhur resolveu 
dar nome de escritor para cada árvore da praça, com 
plaquinha e tudo. Quase todos os famosos escritores 
brasileiros foram homenageados.

Na época, este cronista perguntou num de seus 
textos se não havia sobrado um pé de mato, nem 
que fosse uma desprestigiada guaxuma, para se pôr 
o nome de um escritor da cidade.  

Ler os clássicos é necessário porque são referên-
cia, fazem parte da formação de nossa civilização, 
mas sem exagero. Há muitos livros novos à procura 
de seus olhos, caro leitor.

  
  *É professor, jornalista e escritor. Membro das 

academias de letras de Araçatuba-SP, Andradina-
-SP e Itaperuna-RJ  
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NOVO ASSESSOR
Carlos Eduardo Souza de Carvalho, o professor 

Cadu, de 65 anos, foi nomeado como o novo assessor 
parlamentar da Câmara Municipal de Jales. A nomeação 
foi publicada na imprensa oficial na quarta-feira, dia 12, 
através de uma Portaria da Mesa Diretora da Câmara 
assinada pelos vereadores Ricardo Gouveia, Andrea Mo-
reto e Rivelino Rodrigues. A vereadora Carol Amador, 
vice-presidente da Câmara, não assinou a Portaria.

PROGRESSISTAS
Ex-professor da Universidade Federal de Mato Gros-

so (UFMT), em Cuiabá, o professor Cadu é mestre e dou-
tor em História Social e irá substituir o ex-assessor Léo 
Huber, também mestre em História Social e professor na 
Unijales. Mas o apreço pela História Social não é a única 
coisa que Cadu e Huber tem em comum. Eles comungam 
também da mesma ideologia política: são progressistas 
e defendem posições ligadas ao espectro da esquerda.

DIREITO ELEITORAL
O professor Cadu é pai do advogado João Eduardo 

Lima Carvalho, especialista em Direito Eleitoral, que de-
fende o prefeito Luís Henrique Moreira nas causas junto 
ao Tribunal Regional Eleitoral (TRE). João Carvalho é 
também o advogado do vereador Rivelino Rodrigues, em 
processos criminais e cíveis.

PRESSIONADO
O ex-presidente Bismark Kuwakino não aprovou a 

exoneração do ex-assessor Léo Huber, mas reconheceu 
que o ato da Mesa se revestiu de legalidade. Ele disse 
que o atual presidente Ricardo Gouveia foi, provavel-
mente, pressionado a demitir Huber. E confessou que ele 
próprio, quando assumiu a presidência da Câmara, em 
2021, também foi pressionado a demitir o então assessor 
parlamentar.

HONRARIAS
A Câmara Municipal de Jales realizou sessão solene 

na quarta-feira, 15, para a entrega de medalhas XV de 
Abril aos senhores Augusto Campaneri, Edison Alexan-
dre de Moraes, Valdecir Ramalho dos Santos e Valdemar 
Cândido da Silva e do Título de Cidadã Jalesense à se-
nhora Neli Antônia Meneghini Nogueira. O bispo dom 
Artur Horsthuis foi o primeiro homenageado com um 
Título de Cidadão Jalesense, em 1970. E a professora 
Esmarlei Melfi foi a primeira a receber uma medalha XV 
de Abril, em abril de 1999.

REJEITADO 
O projeto de lei da vereadora Carol Amador, que 

visava dar transparência aos gastos da Prefeitura com 
aluguéis ao obrigar a municipalidade a afixar placas 
informativas nos imóveis alugados por ela, foi rejeita-
do pelo plenário da Câmara durante a sessão da última 
segunda-feira, 10.

MUDOU DE LADO
O detalhe é que o presidente Ricardo Gouveia não 

anunciou o placar da votação, nem quem foram os vere-
adores que votaram a favor e contra. Segundo informa-
ções obtidas pela coluna, cinco vereadores (Rivelino, 
Deley, Andrea, Zanetoni e Elder) votaram contra o 
projeto, enquanto outros quatro (Carol, Hilton, Bruno 
e Bismark) foram favoráveis. Mais uma vez, o voto de 
Elder Mansueli - que, aparentemente, mudou de lado e 
agora integra o time do prefeito - foi decisivo.

GUARDA CIVIL
O prefeito Luís Henrique Moreira enviou para a 

Câmara, na quarta-feira, 12, o Projeto de Lei Comple-
mentar no. 05/2023, que trata da criação da Guarda 
Civil Municipal. É a segunda vez que ele envia o pro-
jeto para a Câmara. A primeira vez foi em julho do ano 
passado, mas, depois de permanecer engavetado por 
quatro meses, foi devolvido ao Executivo, sem sequer 
ser discutido. Para ser aprovado, o projeto vai precisar 
de seis votos.

MULHERES
Se aprovado, o projeto deverá gerar cerca de 100 

cargos efetivos no quadro de pessoal da Prefeitura, pre-
enchidos por concurso, com salários que variam de R$ 
1,8 mil a R$ 3,7 mil. Das 100 vagas efetivas, pelo menos 
20% deverão ser preenchidas exclusivamente por pesso-
as do sexo feminino.

BALANÇO
O vereador Hilton Marques (PT), divulgou durante 

a última sessão da Câmara um balanço das emendas 
conquistadas para Jales em dois anos de mandato. De 
acordo com ele, foram obtidos mais de R$ 1,5 milhão 
em recursos junto a deputados através de pedidos feitos. 
As emendas foram destinadas a diversas entidades da 
cidade, como a Santa Casa, Projeto Corpo e Mente em 
Movimento - SACRA, Escola Livre de Teatro, além da 
aquisição de veículos para saúde.

ATRAPALHANDO O TRÂNSITO
O vereador Rivelino Rodrigues está sugerindo que 

a Prefeitura estude, em conjunto com os proprietários 
de autoescolas de Jales, a possibilidade de transferir as 
aulas para motorista de carreta e ônibus para outro local 
que não cause transtornos ao trânsito. Rivelino explicou 
que ao acessar o local destinado às aulas, as carretas e 
ônibus causam a interrupção do trânsito, no cruzamento 
da Avenida Jânio Quadros com a Rua Quatro. “Em vários 
momentos do dia, esses veículos acabam atrapalhando o 
trânsito”, argumentou o vereador.

ADITAMENTO
A Prefeitura de Jales e a empresa Polachini Enge-

nharia e Construções Ltda assinaram um aditamento 
que aumenta em R$ 33,8 mil o contrato firmado no ano 
passado para execução de obra de reforma e adequação 
da cobertura da ESF “Honório Amadeu”. Com isso, valor 
do contrato, que era de R$ 178,4 mil, passa a ser de R$ 
212,2 mil.

CARDOSO

Valdir José

Toda a unanimidade é burra. E toda oposição sistemática também.

Por que não só ler os clássicos?

A Páscoa nossa de cada dia

Uma das frases mais famosas do escritor, di-
retor e jornalista Nelson Rodrigues diz que “toda 
unanimidade é burra e quem pensa com a unani-
midade não precisa pensar”. 

Outro famoso escritor brasileiro, Carlos Dru-
mond de Andrade, escreveu um poema crítico 
sobre a oposição sistemática que um certo jornal 
oposicionista “da Praça da Estação” fazia ao go-
verno da sua época. “Xinga o presidente, xinga 
seus secretários, xinga o prefeito…”, disse o poeta 
mineiro sobre um jornal localizado na Praça Rui 
Barbosa, no centro de Belo Horizonte.

Uso as linhas famosas dos dois gênios bra-
sileiros para dizer que ambos poderiam estar se 
referindo à postura de alguns políticos de Jales 
que permanecerão na história como aqueles que 
queriam atrapalhar o adversário político, mas atra-
palharam a cidade.   

Nelson Rodrigues se referia ao que hoje em 
dia os estudiosos chamam de pensamento de 
manada, ou seja, o “Maria-vai-com-as-outras”, que 
não tem opinião própria e apenas segue o grupo, 
sem raciocinar muito sobre a direção e o destino. 

Drumond aponta que a oposição sistemática é 
vazia e serve apenas a ela mesma. Ou nem mesmo 
a ela. A�nal, de nada adianta à sociedade “xingar 
presidente, prefeito, secretários…” em todas as 
situações e ocasiões, como se nada de positivo 
estivesse sendo feito ou se razão alguma houvesse 
em nenhuma decisão. 

É certo que todos nós, como seres humanos, 
independente de cargo ou situação, precisamos 
de alguma oposição. Alguém que se oponha 
a atitudes e decisões mal analisadas e de suas 
possíveis consequências desagradáveis. Alguém 
que nos alerte. Os governantes também. Aliás, 
principalmente eles. 

Quantas vezes, pais, cônjuges, professores, 
amigos e até �lhos nos alertam para a pedra que 
vamos chutar, se continuarmos em determinado 
caminho? Mas é bastante óbvio que nenhum deles 
tinha o objetivo de atrapalhar o percurso nem de 
impedir a caminhada. Apenas indicar a melhor 
direção para evitar dissabores mais adiante. É assim 
que deveria funcionar a oposição política. Alertan-
do para correções de rumo, contribuindo para o 
sucesso e não torcendo para o fracasso.  

Por outro lado, a oposição sistemática e unâ-
nime (no sentido de ser contra tudo que venha do 
outro lado) é burra até para quem faz. A�nal, é di-
fícil acreditar que a sociedade enxergue com bons 
olhos uma postura que só visa impedir e atrasar 
a caminhada, no caso, do governo. Pode-se não 
concordar, e a política oferece ferramentas para 
discussão de alternativas que abram portas para 
o consenso desejável. Mas há que se respeitar as 
decisões da maioria (no caso do parlamento) e de 
quem conquistou o direito de administrar. A res-
ponsabilidade pelo fracasso e pelo sucesso é dele. 

Negar título de cidadão a artista, acusar gente 

honesta de cometer desvios de recursos sem 
qualquer lastro, atrasar instalação de empresas, 
gritar, usar palavreado chulo, votar contra tudo e 
questionar qualquer coisa que venha do adversá-
rio, “xingar presidente, secretários, prefeito…” não 
é o que se espera de um bom político. Nem de uma 
pessoa comum na vida em comunidade. Quem 
age assim, sem dúvida, são aqueles de vida pública 
curta e efêmera que seguem os elogios fáceis de 
redes sociais, termômetros enganosos, traiçoeiros 
e inebriantes. Nunca serão estadistas. 

Ninguém pede que a oposição se omita de seu 
papel de oposição, que seja mansa ou faça ouvidos 
moucos. Foram eleitos para isso e qualquer go-
vernante precisa se ater aos seus apontamentos, 
provavelmente válidos. Mas todos esperam que os 
políticos – na oposição ou no governo – trabalhem 
em prol da cidade e não confundam crítica à admi-
nistração com bloqueio sistemático de projetos. 
A�nal, se a oposição foi eleita para �scalizar, quem 
está no governo foi eleito justamente para fazer o 
que propôs. Foi o projeto vencedor, o que a popu-
lação escolheu e é preciso que se respeite. 

Alertas para correção de rumo são isso mesmo: 
alertas. Não podem ser bloqueios intransponíveis 
que paralisam a caminhada. 

Jales precisa andar para frente, caminhar para o 
futuro. Apesar dos que são sempre “do contra”. Dos 
que xingam o presidente, xingam seus secretários, 
xingam o prefeito…xingam a cidade.    

O tempo pascal possibilita reflexões sobre 
os desafios da vida, quando somos chamados 
a remover os entraves que trazemos dentro de 
nós, a romper as barreiras que podem estar cer-
ceando nossos corações e bloqueando a luz da 
ressurreição. Para vivermos sempre a nossa Páscoa, 
precisamos ressigni�cá-la para a nossa rotina. Nós 
não precisamos nada de especial, mas ser simples 
e viver o extraordinário, viver como ressuscitados, 
experimentando mudanças, por menores que 
sejam, mas contínuas em nossas vidas. Abrir os 
olhos para como vemos o mundo, as pessoas e a 
criação de Deus. 

Em uma contextualização com o tempo Pascal 
e a realidade indígena, faz ressoar o mito fundante 
do povo Guarani, conhecido como “Yvy Marã 
ei” – traduzido como Terra Sem Males. Trata-se da 
história de Guiraypoty e sua família que, para fugir 
das águas de uma enchente, subiram no telhado 
de sua casa e, por meio de um canto solene, foram 
levados até a porta do céu, onde encontraram uma 
Terra Sem Males, onde as plantas nascem por si 
próprias, a caça já chega abatida e as pessoas não 
envelhecem nem morrem. Não há, nesse lugar, 
sofrimento de espécie alguma. 

Que possamos nos inspirar nos Guaranis para 
construir esperança em nossa Páscoa diária, onde 
nossos sonhos crescem, por um mundo mais hu-
mano, um novo mundo de paz e humildade, serviço 
e justiça, en�m, uma Terra Sem Males para todos os 

Homens de boa vontade.
Para que isto aconteça, precisamos remover 

os entraves que trazemos dentro de nós, a rom-
per as barreiras e preconceitos que podem estar 
cerceando nossos corações e bloqueando a luz da 
ressurreição. Usando uma re�exão da Adélia Prado, 
famosa poetisa mineira, de intensa vivência cató-
lica: “Se você não pode tocar uma pessoa, mude o 
olhar para essa pessoa, é uma experiência profunda 
de relação humana. Se a gente não �zer mais nada 
nessa vida e �zer isso, você cumpriu o seu destino 
humano de signi�cação e sentido. ” 

O que merece um outro olhar, para que a Pás-
coa seja rotina em nossas vidas? E nesse universo 
que requer olhares que buscam conhecer tantas 
realidades, chama-nos a atenção nossos povos 
originários, que entre eles, carregam a admirável 
sabedoria Guarani da “Terra Sem Males”. Aqueles 
mesmos que estavam aqui antes da chegada dos 
europeus — os indígenas do Brasil, que sofreram 
processos violentos o tempo todo ao longo desses 
500 anos. Vítimas de genocídio em decorrência de 
doenças ou violência física, da morte cultural e de 
conhecimentos. Apesar de o país reconhecer os po-
vos originários por meio da lei, pela Constituição de 
1988, quando os indígenas adquiriram direitos civis, 
ainda assim não são aceitos. Pelo contrário, são alvo 
de discriminação por parte da sociedade. Houve 
nas últimas décadas o sucateamento das políticas 
voltadas à educação e à saúde desse público. Mas 

uma questão fundamental é o direito à terra e des-
de 2018, nenhum processo de demarcação – dos 
248 que estão em andamento na FUNAI – foram 
concluídos.

A questão da posse da terra indígena é que per-
mite aos indígenas terem direitos sobre suas terras 
ancestrais e assim preservar sua cultura e tradições, 
bem como aumentar sua qualidade de vida. E é 
importante destacar que os povos indígenas são 
os maiores conservadores da floresta, dos rios e 
da biodiversidade. Seus territórios são alguns dos 
lugares mais bem conservados no mundo.

Se de um lado da confrontação da terra indí-
gena passa pelo reconhecimento e demarcação 
de território, de outro lado, há um aumento de 
invasões em terras indígenas já estabelecidas. Os 
motivos são a exploração ilegal de madeira/des-
matamento, atividades de garimpo e exploração 
mineral, atividades agropecuárias (soja, milho e 
gado), incêndios, pesca predatória e grilagem/
loteamento ilegal.

Então torna-se claro diante das circunstâncias, 
que os legítimos donos dessa terra chamada Brasil, 
estão em luta constante pela “Terra Prometida” tal 
qual a que conhecemos na literatura bíblica, no livro 
de Reis. Que os povos originários alcancem a “Terra 
Prometida” e que de fato, seja a “Terra Sem Males”, 
para todos nós, irmãos.

*É padre e coordenador diocesano de Pas-
toral

Eduardo Alves 
DE LIMA (*) Artigo
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Foram frutíferas as investiga-
ções sobre a origem e autores de 
boatos sobre ataques a escolas na 
região noroeste paulista. A Polícia 
Civil identificou e indiciou várias 
pessoas suspeitas de espalhar 
boatos sobre ataques a escolas e 
estudantes da região de São José 
do Rio Preto. As informações falsas 
circularam nas cidades de Santa 
Fé do Sul, Fernandópolis, Orindi-
úva, Paulo de Faria, Tanabi, Miras-
sol, Onda Verde e Rio Preto. Em 
algumas cidades as investigações 
foram feitas pelas polícias locais, 
mas em outras houve operação 
coordenada. Menores foram apre-
endidos e maiores foram presos. 
As investigações são independen-
tes. Os casos serão encaminhados 
para o Ministério Público.

Sobre os casos nas cidades 
mais próximas de Rio Preto, o de-
legado seccional, Antonio Honorio 
Nascimento, disse que oito en-
volvidos foram identificados. “As 
pessoas envolvidas foram ouvidas, 
os suspeitos foram interrogados 
e todas as providências cabíveis 
estão sendo tomadas”. Os telefo-
nes celulares dos suspeitos estão 
sendo periciados. 

As “fakes news” foram divul-
gadas em grupos de WhatsApp e 
seus emissores foram identi�cados 
pelo setor de inteligência da Dele-
gacia Seccional de Rio Preto.

Segundo o delegado, foram 

registrados 12 boletins de ocor-
rência sobre notícias falsas que cir-
cularam em cidades da região. “Nas 
últimas semanas, percebemos que 
aumentaram muito as denúncias 
sobre supostos ataques. Quando 
começamos a checar, descobri-
mos que eram notícias falsas, plan-
tadas, e que têm causado muita 
preocupação nas escolas e entre 
pais de alunos”, completou o de-
legado ao jornal Diário da Região.

Parte das pessoas identifica-
das como autoras são estudantes 
menores de idade. Nestes casos, 
o encaminhamento foi para a Vara 
da Infância e da Juventude das 
respectivas comarcas.

“Nos casos dos adolescentes 
pode até ser brincadeira ou trote, 
mas isso complica o trabalho po-
licial, porque nos faz nos mobilizar. 
É bom lembrar que o crime de 
ameaça prevê a detenção de um a 
seis meses”, alerta o delegado.

FERNANDÓPOLIS 
Dois indivíduos, autores de in-

formações falsas foram identi�ca-
dos pela Polícia Civil de Fernandó-
polis até a última terça-feira, dia 11. 
Eles vão responder criminalmente 
pelos atos. 

A investigação foi feita por poli-
ciais da Delegacia de Investigações 
Gerais (DIG) e do Centro de Inte-
ligência que estão atuando para 
estabelecer a autoria dos crimes.

Dois dos envolvidos já foram 
identificados e vão responder 
pelas ações. Os nomes dos envol-
vidos não foram divulgados. 

SANTA FÉ DO SUL
A Polícia Civil divulgou Nota 

Oficial sobre ocorrências desse 
tipo em Santa Fé do Sul. Quatro 
adolescentes, alunos de uma Es-
cola Estadual do município, foram 

Como o jornal A Tribuna 
adiantou na semana passada, a 
Polícia Militar reforçou a ronda 
escolar nas escolas municipais 
e estaduais a partir da segunda-
-feira, 10, no intuito de tranquilizar 
estudantes, pais e professores. 
Desde a semana anterior, uma 
enxurrada de boatos e queixas 
falsas, incluindo vídeos, áudios e 
textos, foram disseminados pelas 
redes sociais com o objetivo claro 
de levar pânico à sociedade.  A 
polícia reforça, entretanto, que 
até o momento, nenhuma ocor-
rência contra escolas ou alunos 
foi registrada em Jales e na região. 

Segundo o delegado seccio-
nal, Charles Wistom de Oliveira, os 
boatos são todos muito parecidos 
e se proliferam pelas redes sociais 
digitais, mas, por enquanto, nada 
de concreto ocorreu. 

De acordo com a versão mais 
comum do boato, o assassino 

que invadiu uma creche em Blu-
menau-SC, na quarta-feira, dia 
5, participava de um jogo virtual 
e cumpria tarefas desse jogo, e 
supostamente um aluno local 
também estaria participando 
desse jogo e estaria disposto a 
cumprir tarefas semelhantes em 
uma escola de Jales. Não há ne-
nhuma informação que compro-
ve isso, nem em Blumenau nem 
em qualquer outra cidade brasi-
leira. Tanto que o boato muda o 
nome da escola que seria alvo do 
ataque muda, dependendo do 
autor da notícia falsa. Já houve 
boatos em relação à uma escola 
privada e uma pública. Todos sem 
comprovação.

VIDEOMONITORAMENTO
Em entrevista radiofônica 

concedida no começo desta se-
mana, o prefeito Luís Henrique 
disse que tem se reunido com os 
comandantes das forças de segu-
rança, tanto Polícia Militar quanto 
Polícia Civil, que estão avaliando 
em conjunto algumas medidas 
para aumentar a sensação de se-
gurança nas escolas. Entre elas, o 
aumento do efetivo da Atividade 
Delegada. 

“Estamos quebrando a ca-

beça para encontrar a melhor 
solução sobre isso, mas é preciso 
ter muito cuidado porque é um 
assunto muito delicado. Não bas-
ta apenas colocar um segurança 
armado na porta da escola, não é 
algo tão simples. Deixar um poli-
cial na porta da escola vai resolver 
o problema? Os alunos não são 
revistados quando entram na 
sala de aula, por exemplo. Temos 
que pensar nisso tudo. Uma das 
alternativas é o sistema de video-
monitoramento e acionamento 
por aplicativo”. 

Segundo Luís Henrique, o 
sistema seria acionado por um 
funcionário da escola, usando 
uma espécie de “botão do pâni-
co”, no celular, que seria ligado 
diretamente à central de polícia 
e acionado em caso de emer-
gência.

O prefeito ressaltou que atu-
almente a Prefeitura gasta cerca 
de R$ 550 mil anualmente com a 
Atividade Delegada somente no 
policiamento urbano, que inclui 
o policiamento nas escolas. No to-
tal, incluindo a Polícia Ambiental e 
o Corpo de Bombeiros, a Prefeitu-
ra gasta aproximadamente R$ 1,1 
milhões anualmente.  
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Contra boatos, P.M. reforça vigilância nas escolas
Prefeitura estuda sistema 
de videomonitoramento 
nas escolas, mas 
atividade delegada é a 
opção mais imediata

A Polícia Militar intensi昀椀cou a ronda escolar e destacou policiais da Atividade Delegada para 
intensi昀椀car a vigilância. Prefeito disse que estuda implantar sistema de videomonitoramento

“Vimos que alguns municí-
pios e alguns estados colocaram 
policiamento em todas as escolas 
e creches, mas é outra realidade. 
O número de escolas que existem 
em Santa Catarina é o menor que 
os da cidade de São Paulo”. 

ENCAPUZADOS
Segundo a imprensa fernan-

dopolense, na tarde de segunda-
-feira, dia 10, dois alunos encapu-
zados e com roupas pretas ame-
açaram um massacre em uma 
escola estadual de Fernandópolis. 
A brincadeira de mal gosto dos 
próprios alunos da unidade, fez 

o setor de inteligência da polícia 
ser acionada.

O ato dos alunos foi parar na 
delegacia de polícia com registro 
de boletim de ocorrência e direi-
to ao Conselho Tutelar e os pais 
acionados para tomarem ciência 
sobre o assunto.

A ameaça fake foi registrada 
nas redes sociais e rapidamente 
foi identi�cada pelas autoridades 
que chegaram à Escola Armelin-
do Ferrari, no Jardim Guanabara, 
para averiguar o fato, que será 
investigado pela DIG (Delegacia 
de Investigações Gerais).  

OUTRO FATO
Pela manhã, uma suposta 

ameaça também circulou as re-
des sociais o que gerou confusão 
em várias escolas de Fernandó-
polis. Pais e parentes de alunos 
entraram em desespero com 
diversas informações desencon-
tradas e ameaças falsas.

A Polícia Militar chegou a 
mencionar que estava monito-
rando as redes sociais em busca 
dos autores das mensagens.

As ameaças tiveram como 
alvo pelo menos três escolas da-
quela cidade. 

Polícia caça divulgadores de boatos sobre ataques a escolas da região
Houve apreensões de 
menores e prisões de 
adultos em Santa Fé 
do Sul, Fernandópolis, 
Mirassol, Rio Preto e 
outras cidades da região

Em nível local, foram realizadas reuniões em Votuporanga, 
Fernandópolis e Jales para debater ações de combate aos 

boatos e aumento da segurança nas escolas

conduzidos até a Unidade Poli-
cial em razão das informações de 
que faziam parte de um grupo do 
WhatsApp onde teria sido veicula-
do conteúdo de caráter nazista e 
discriminatório, além de ameaças 
de violência no ambiente escolar.

Os adolescentes foram ouvi-
dos na presença de seus genitores, 
além de testemunhas e funcioná-
rios do estabelecimento de ensino 
e, em seguida, foram apreendidos 
e encaminhados para a Fundação 
CASA (Centro de Atendimento 
Socioeducativo ao Adolescente). 
Os celulares e dispositivos informá-
ticos dos adolescentes foram apre-
endidos e, cumpridos os requisitos 
legais, serão devidamente encami-
nhados para perícia e análise.

“Empenhada em evitar a de-
sinformação e coibir ameaças de 
atos de violência no ambiente es-
colar, a Polícia Civil tem direciona-
do esforços para apurar qualquer 
informação que aporte na Central 
de Polícia Judiciária do município, 
inclusive, decorrentes de publica-
ções realizadas em redes sociais 
ou aplicativos de comunicação e, 
neste contexto, foram mantidos 
contatos com plataformas de con-
teúdo com o objetivo de intensi�-

car o �uxo de informações”, a�rma 
a Nota.

A Polícia Civil de Santa Fé do 
Sul aproveita para recomendar 
que a população não encami-
nhe informações, publicações, 
áudios ou imagens de procedên-
cia duvidosa, considerando que 
existe grande quantidade de de-
sinformação nas redes sociais e 
em aplicativos de comunicação, 
e que esse tipo de conteúdo so-
mente possui efeitos danosos 
para a ordem pública e a vida em 
comunidade, inclusive, é relevante 
esclarecer que aquele que divulgar 
certos conteúdos para causar pâni-
co/tumulto no ambiente social ou 
incitar a prática de crimes, pode ser 
responsabilizado criminalmente 
pela sua conduta.

“Importante também reco-
mendar que a população e a im-
prensa evitem a divulgação de 
imagens/vídeos de agressões 
ocorridas em outras localidades, 
considerando inúmeros estudos 
do Brasil e de outros países que in-
dicam que esse tipo de conteúdo 
pode estimular o comportamento 
agressivo de pessoas que possu-
am determinadas patologias”, frisa.

 EVENTO REÚNE POLÍCIA E 

EDUCADORES 
O Teatro Paulo Moura, de Rio 

Preto, sediou na quarta-feira, 12, 
um encontro com 770 educado-
res de 96 cidades da região com 
o comando do CPI-5 (Comando 
de Policiamento do Interior) para 
discutir ações preventivas contra 
violência nas escolas. A palestra 
Medidas Preventivas de Seguran-
ça em Ambiente Escolar foi minis-
trada pelo atual comandante do 9º 
Baep, major Paulo Beltrami, com 
técnicas de segurança. 

Segundo o comandante do 
CPI 5, coronel Fábio Cândido, que 
abriu o evento, foram inscritos 400 
diretores de escolas da região, mais 
300 educadores da rede municipal 
de ensino, além de 70 representan-
tes do setor educacional da Asso-
ciação Comercial e Empresarial de 
Rio Preto (Acirp). “Os professores 
precisam aprender a identificar 
os agressores e as ações a serem 
adotadas para proteger os alunos 
contra os ataques dos homicidas”, 
a�rmou o coronel.

Preso toma arma de policial e atira contra a própria 
cabeça dentro de delegacia de Fernandópolis

Uma ocorrência trágica cho-
cou policiais e a sociedade fer-
nandopolense na madrugada do 
último domingo, 8 de abril. De-
pois de ser preso em �agrante por 
estupro de vulnerável (uma crian-
ça), um homem de 29 anos to-
mou a arma de um policial militar, 
fez quatro disparos, um deles na 
própria cabeça. Tudo aconteceu 
dentro da Central de Flagrantes da 
Polícia Civil de Fernandópolis. Luiz 
Fernando Santos Santana chegou 
a ser socorrido, mas morreu. 

Segundo a Polícia Militar, no 
momento em que os policiais 
civis colhiam suas impressões di-
gitais para identi�cação criminal, 
o preso investiu contra o policial 
militar, que se encontrava pelo 
local apresentando ocorrência de 
trá�co de drogas, e durante o em-
bate físico, ele conseguiu superar 
os dois policiais militares e um 
policial civil que tentavam contê-
-lo, se apoderou da arma de fogo 
do policial e conseguiu efetuar 
quatro disparos a esmo, tendo um 
dos projéteis atingido sua própria 
cabeça. Os policiais não foram 
atingidos pelos disparos.

“Toda ação, de seu início e �m, 

durou cerca de dez segundos 
e as imagens foram registradas 
pelo circuito interno de câmeras 
de monitoramento existentes 
no interior da Delegacia de Polí-
cia e presenciadas por policiais 
militares e civis ali presentes. A 
Polícia Técnico Cientí�ca realizou 
o trabalho de coleta de provas 
relacionadas aos fatos”, informou 
a PM.

O comandante do 16º Bata-
lhão de Polícia Militar, com sede 
em Fernandópolis, tenente coro-
nel Edson Fávero compareceu ao 
local dos fatos e instaurou Inqué-
rito Policial Militar e Sindicância 
regular para apurar o ocorrido 
envolvendo policiais militares, 
bem como a Polícia Civil também 
realizará apuração dos fatos, já 
que o preso estava sob custódia 
de policiais civis que realizavam o 
Auto de Prisão em Flagrante Deli-
to por prática de crime de estupro 
de vulnerável.

“A Polícia Militar lamenta o 
ocorrido, consequência da ação 
desesperada e suicida do preso à 
iminência de ser encarcerado, cuja 
ação para se apoderar da arma de 
fogo do policial militar explicita 
qual era seu intuito”. 
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O Corpo Clínico e Técnico 
da Santa Casa de Misericórdia 
de Jales realizou em março o 
segundo encontro do grupo 
“Café da manhã com Amigos”, 
que tem como objetivo reunir 
médicos da instituição e região 
para um bate-papo e trocas 
de conhecimento em prol dos 
benefícios aos pacientes. A 
temática para o encontro foi 
“Curativos”, com o médico ci-
rurgião plástico, dr. Leonardo 
Assunção em parceria com o 
grupo Suprimed de Ribeirão 
Preto. 

Para o médico, dr. Leonardo 
Assunção, o encontro foi bem 
positivo na disseminação das 
informações aos médicos em 
busca de boa qualidade aos pa-
cientes. “Acho bem importante 
o tema principalmente para 
aumentar de forma signi�cati-

va a cicatrização dos pacientes, 
como também diminuir a chan-
ce de contaminação desses 
ferimentos proporcionando 
qualidade de vida dos pacien-
tes. A utilização de um cura-
tivo adequado não só reduz 
o tempo de internação como 
melhora a qualidade de vida 
do indivíduo pela facilidade 
de execução desse curativo e 
reduzindo a chance de uma 
infecção associada.  Desta ma-
neira é importante utilizarmos 
produtos adequados como, 
curativos avançados para ga-
rantir um sucesso na cicatri-
zação da ferida, por exemplo, 
hoje existem placas de curati-
vo, pomadas que aumentam a 
humidade local, as vezes com 
carvão, prata e uma in�nidade 
de possibilidades para que pos-
samos utilizar desses curativos 
com a intenção de acelerar a 

cicatrização e o bem-estar do 
paciente”, �nalizou o médico.  

De acordo com o diretor 
clínico, dr. Carlos Gustavo Fran-
co, é de extrema importância a 

discussão de novos temas. “Re-
alizamos nosso segundo en-
contro mensal com os colegas 
do corpo clínico da instituição, 
no qual nosso principal objeti-

vo é discutir novas temáticas e 
assuntos do cotidiano em prol 
aos benefícios dos pacientes, 
tendo essa troca de opiniões 
com os colegas de pro�ssão”.

O encontro aconteceu no 
Centro de Estudos da Santa 
Casa e teve a participação de 
médicos e colaboradores do 
setor de enfermagem.  

Ass. Imprensa
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UNIDOS, SOMOS PILARES!

AEJA
CRIAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO
EDUCACIONAL DE JALES

1968

faficle
faculdade de filosofia,

ciências e letras

1970

facica
faculdade de ciências

contábeis e administrativas

1993

fai -jales
faculdades integradas

de jales

1999

unijales
centro universitário

de jales

2005

HÁ MAIS DE 53 ANOS, NÓS ESCOLHEMOS ESTE PEDACINHO DE BRASIL PARA SER NOSSO LAR.
HOJE, LEVAMOS SEU NOME PARA TODOS OS CANTOS DE NOSSA NAÇÃO.

 PARABÉNS, MINHA QUERIDA JALES!

www.unijales.edu.br

JALES
82ANOS

Corpo Clínico se reúne para encontro mensal do grupo “Café da manhã com amigos”

O grupo Suprimed de Ribeirão Preto participou do encontro, sendo representado por Marcelo Paes e Schaienna Fermoselli
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Presente no primeiro vestibular realizado em 1970, aluno também 
fará parte da primeira turma de bacharéis em Direito do Unijales
Quando dizemos que o 

bom filho a casa torna, deta-
lhamos bem a trajetória de 
Oswaldo Pedro da Silva. Na-
tural de Turvinea/SP, o filho 
de seu José Pedro da Si lva 
e Margarida Duela da Silva 
escolheu Jales para tornar-se 
sua morada e nossa institui-
ção para lhe proporcionar 
aprendizado de qualidade. 

No dia 12 de abri l  de 
1970,  há 53 anos,  a  Facul-
dade de Filosofia, Ciências 
e Letras de Jales – FAFICLE 
realizava seu primeiro ves-
tibular. Para quem não está 
familiarizado com o nome, a 
FAFICLE foi o primeiro título 
dado ao Centro Universitário 
de Jales. E quem estava pre-
sente nesta data, já buscan-
do trilhar seu sucesso profis-
sional? Sim, o Oswaldo, que 
recebera cinco dias depois o 
certificado de aprovação do 
“Concurso Vestibular”, assi-
nado por Ivoni Fustér Corby 
Soler, secretária da Faculda-
de e pelo diretor, professor 
Oswaldo Soler, ambos funda-
dores da instituição. 

E,  em 30 de janeiro de 
1974, Oswaldo Pedro da Sil-
va par t icipava da Colação 
de Grau da primeira turma 
da FAFICLE, concebendo seu 
diploma seis meses depois 
devidamente autorizado 
pela Dona Ivoni Soler; pelo 
professor Edmundo Alber-
to Marques,  diretor deste 
período e pelo Dr.  Camilo 
Fernandes Costa,  inspetor 
federal do MEC. 

Caminhos cruzados 
Engana-se quem pensa 

que o pr imeiro encontro 
de Oswaldo com a famíl ia 
dos fundadores do Unijales 

deu-se apenas na FAFICLE. 
A história retrocede alguns 
anos ainda, quando Oswal-
do formava-se no Colégio 
Comercial de Jales, em 1963, 
obtendo o Cer ti f icado de 
Conclusão do Curso Ginasial 
assinado pelo casal Soler. 

Em seguida,  na Escola 
Técnica de Comércio de Ja-
les, onde cursou a primeira, 
segunda e terceira série, en-
tre 1964 a 1966, Dona Ivoni 
também estava lá, perpetu-
ando seu nome em mais um 
dos documentos escolares.  
Um ano depois,  pelo Insti-
tuto de Educação Dª Leonor 
Mendes de Barros, Oswaldo 
recebia o atestado de con-
clusão do Curso Colegial de 
Formação de Professores 
Primários. Neste, Wanda Fus-
tér Figueiredo, tia dos atu-
ais mantenedores, deferiu o 
referimento dos exames de 
adaptação. 

PRIMEIRA TURMA DE 
DIREITO DO UNIJALES

Cinco décadas depois, 

nosso companheiro de longa 
data presencia mais um feito 
histórico, sendo um dos pro-
tagonistas de uma narrativa 
que começou há pouco ser 
construída. Oswaldo Pedro 
da Silva termina 2023 como 
bacharel  em Direito pelo 
Centro Universitário de Jales. 
Desta vez, quem perpetuará 
sua assinatura no novo diplo-
ma será o atual reitor, Oswal-
do Soler Junior, mantendo o 
legado de seus pais, Ivone e 
do professor Oswaldo Soler. 

“Vemos a diferença que 
fazemos na vida das pessoas 
quando um amigo de lon-
ga data trilha praticamente 
toda a sua trajetória sob nos-
sa direção. É gratificante de-
mais! A alegria de receber em 
nossa casa quem já passou 
por ela há décadas e o imen-
so orgulho em fazer parte da 
mais recente formação do 
Oswaldo”, dissertou emocio-
nado o reitor do Centro Uni-
versitário de Jales, Oswaldo 
Soler Junior. 

Oswaldo Pedro da Silva mostrando seu documento da FAFICLE e a caderneta escolar da 
Escola Técnica de Comércio de Jales
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Parabéns Jales por uma 
história de feitos e 
desenvolvimento.

EmprendimentosNós acreditamos, investimos
e contribuímos para o 
crescimento de nosso 
município. Residencial

José Rodrigues

Radialista é aplaudido de pé por vereadores da Câmara de Jales

Ao discutir a Moção de Aplau-
sos nº11/223, os vereadores de 
Jales fizeram um gesto poucas 
vezes visto naquele parlamento: 
todos os dez vereadores aplaudi-
ram de pé o homenageado, o ra-
dialista Assis Duarte, que cobre as 
sessões ordinárias da Câmara para 
as rádios Antena 102 e Moriah. 

O texto da Moção diz que os 

aplausos são motivados por seu 
trabalho de radialista desenvolvi-
do há décadas em diversas emis-
soras de Jales e, particularmente, 
por sempre se dedicar e acom-
panhar assiduamente as sessões 
ordinárias de todos os trabalhos 
da Câmara Municipal de Jales.

“Por seu trabalho, dedica-
ção e acompanhamento à vida 
parlamentar da cidade de Jales, 

Assis, como é popularmente 
conhecido, é fonte indispensável 
de consulta para quem quer se 
informar sobre a vida política 
de nosso município, tanto do 
passado quanto do presente. 
Os nossos aplausos vêm como 
um reconhecimento por seu 
trabalho que valoriza, enaltece e 
enobrece os trabalhos desenvol-
vidos no parlamento municipal 
e informa a todos dos assuntos 
relevantes e de interesse de toda 
a população”.  

O autor da moção, o vereador 
Rivelino Rodrigues, disse que 
Assis é “uma enciclopédia ambu-
lante”, que sempre dá vez e voz 
a todos os parlamentares, sem 
discriminação. “O seu trabalho 
vai muito além da comunicação. 
Você é uma pessoa distinta, edu-
cada que está aqui sempre �rme 
como uma rocha. O seu trabalho 
nos dá a vantagem de levar a in-
formação ao público que ainda é 
muito pequeno aqui nas sessões e 
na transmissão pelo YouTube. Isso 
é fruto da sua presença aqui du-

rante as sessões. Fica aqui os nos-
sos reconhecimentos. É o mínimo 
que podemos fazer para você que 
leva a notícia e a informação que 
vem buscar aqui. Parabéns!”.

Deley Vieira disse que Assis 
merecia até uma estátua na frente 
do prédio da Câmara e lembrou 
que desde os 12 anos de idade 
ouvia o radialista no rádio e já o 
acompanhou como locutor es-
portivo, repórter policial e apre-
sentador de programas musicais. 
“Quem ouve o Assis erra menos. 
Você é um cara que eu admiro 
respeito e tenho muita gratidão”, 
disse.   

Andréa Moreto lembrou que 
conhece o radialista desde a dé-
cada de 1990 quando também 
trabalhou no rádio. O senhor sabe 
a consideração e o respeito que 
eu tenho pelo senhor. Meus pa-
rabéns!”. 

 João Zanetoni recordou que 
conhece o radialista desde a déca-
da de 1980 quando eram vizinhos 
na zona rural de Jales, quando ele 
iniciou a carreira no rádio. “É uma 

pessoa simples, carinhosa, respei-
tadora e carismática. Os tempos 
passaram e a experiência aumen-
tou e hoje está aí o Assis levando 
a informação para a população, 
com o seu trabalho reconhecido. 
Quando a pessoa tem as bases, as 
raízes da humildade, a gente tem 
a facilidade de ser entrevistado 
por ela”.  

Antes da votação, o presiden-
te Ricardo Gouveia pediu que 
todos aplaudissem o radialista. 
Todos os vereadores comenta-
ram a homenagem, enaltecendo 
o trabalho do radialista e todos 

aplaudiram de pé. 
Ricardo disse que falar do 

Assis é chover no molhado. “O 
senhor sempre está aqui demons-
trando ser este poço de bondade. 
Uma pessoa íntegra, imparcial e 
amiga que nos dá muitos conse-
lhos. E o nosso dia não começa 
bem se a gente não ouvir o Assis 
falando sobre as notícias policiais 
no rádio e o Claudinei [colega 
de trabalho] fazendo bullying 
no senhor. Obrigado a todos os 
conselhos que o senhor nos dá 
e a experiência que nos passa. O 
nosso muito obrigado”. 

Riva Rodrigues quer alteração do local de aulas de autoescola
O vereador Riva Rodrigues (PP), 

em requerimento, questionou se a 
Prefeitura pode estudar, em conjunto 
com os proprietários de autoescolas 
de Jales, a possibilidade de transferir 
as aulas para motorista de carreta e 
ônibus para outro local que não cause 
transtornos no trânsito em diversos 
momentos do dia.

Rodrigues explicou que ao aces-
sar o local destinado às aulas, as carre-

tas e ônibus causam a interrupção do 
trânsito, no cruzamento da Avenida 
Jânio Quadros com a Rua Quatro, 
na esquina da Secretaria Municipal 
de Saúde. Segundo o parlamentar, 
há locais que podem ser adaptados 
para as aulas, como, por exemplo, a 
Avenida José Rodrigues, próximo 
ao Bosque Municipal “Aristóphano 
Brasileiro de Souza” e da Secretaria 
Municipal de Educação, no Jardim 
do Bosque.

Riva Rodrigues comentou a pro-
positura: “O primeiro questionamen-
to é para que haja uma discussão 
com os donos das autoescolas para 
que seja pensado um local que não 
congestione mais ainda o trânsito. 
É para que se estude um local mais 
afastado, indicamos um local no 
Jardim do Bosque, uma avenida mais 
ampla. Em vários momentos do dia, 
esses veículos acabam atrapalhando 
o trânsito”.

O vereador Deley Vieira (UB) 
apoiou a propositura: “Não se pode 
aprender a dirigir em grande tráfego. 
Depois que aprender a dirigir, vem 
para o centro. A Avenida Industrial é 
o melhor lugar para aprenderem a 
dirigir e é plana”.

O vereador também questionou 
se o Conselho das Cidades, a Secreta-
ria Municipal de Mobilidade Urbana 
e a Polícia Militar de Jales poderiam 
exarar um parecer sobre o assunto.

Assis Duarte no estúdio de produção da rádio Antena 102 
durante edição de reportagem feita na Câmara Municipal
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O prefeito de Jales, Luís 
Henrique Moreira, fez uma 
t u r n ê  p e l a s  e m i s s o ra s  d e 
rádio da c idade na últ ima 
terça-feira, dia 11, e quarta, 
dia 12, para apresentar um 
balanço dos seus dois anos 
e quatro meses de governo. 
“Estamos mostrando este 
resumido balanço das rea-
lizações da nossa adminis-
tração e deixo para os mo-
radores de Jales avaliarem 
o que acham. Com certeza, 
as pessoas que moram em 
Jales há mais de cinco anos, 
sem sombra de dúvida, vão 
saber responder como era 
Jales e como é Jales agora”.  

Lu í s  H e n r i q u e  e s t ava 
acompanhado pelo chefe 
d e  g a b i n e te,  J o s é  Ân g e -
lo Caparroz Vieira,  e pelos 
secretários de Desenvolvi-
mento Econômico, Cultura e 
Turismo, Carlinhos Altimari, 
e de Comunicação, Douglas 

Zílio.
A  l i s ta  de  rea l izações, 

incluindo as que estão em 
andamento e as que estão 
com inaugurações previstas, 
é considerável. Boa parte já 
está incluída na programa-
ção das comemorações do 
aniversár io de 82 anos de 
fundação da cidade. 

“Muito em breve vamos 
i n a u g u ra r  a  re v i t a l i z a ç ã o 
da Avenida Paulo Marcon-
des, o projeto Areninha no 
Jardim do B osque,  a  Casa 
da  Juventude,  a  Ponte  da 
Rua Dezenove,  o  palco da 
Pra ç a  D r.  Eu p l hy  J a l l e s ,  a 
reforma completa do Giná-
sio de Espor tes Waldemar 
Lopes Ferraz, instalação de 
parquinhos infantis em 12 
bairros da cidade, duas aca-
demias  ao ar  l ivre,  a  nova 
Unidade de Saúde do Jar-
dim São Gabriel, reforma da 
EMEI Vera Lúcia Vilela, cujo 
prédio passou a ser próprio, 
e nt re  m u i t a s  o u t ra s  co n -
quistas”. 

O  j o r n a l  a p u ro u  q u e  a 
relação é ainda mais abran-
gente.  Na quar ta-fe ira  foi 
inaugurada a reforma e am-
pliação da Emei Aparecido 
Tadeu R odr igues  Estanis -
lau,  e entregues par te dos 
1 9  m i l  u n i fo r m e s  p a ra  o s 
a lunos,  sendo que outros 
19 mil foram entregues em 
setembro.  Na Educação,  o 
Munic ípio  está  entregan-

d o  n ovo s  j o g o s  d e  m o b í -
lias para todas as escolas e 
EMEIs.  São 100 jogos para 
re fe i tó r i o s  i n f a nt i s  e  1 0 0 
para  o  ens ino fundamen-
t a l ,  a l é m  d e  5 0 0  j o g o s  d e 
c a r te i ra s  e  c a d e i ra s ,  q u e 
darão mais conforto para os 
estudantes. 

Além disso, todas as uni-
dades de saúde estão sendo 
reformadas, bem como re -
formadas diversas escolas 
m u n i c i p a i s .  E m  f a s e  f i n a l 
de construção e com previ-
são de entrega para muito 
em breve,  estão a pista de 
caminhadas do Jardim Ara-
puã, o CRAS da Rua Quinze, 
o Centro Dia do Idoso, que 
deverão entrar em funcio-
n a m e nto  até  m a i o.  O u t ra 
obra importante e vultosa é 
a reforma do Comboio, que 
está em pleno andamento, e 
o programa de recuperação 
asfá l t ica  que vai  contem -
plar cerca de 31 bairros com 
recape e pavimentação de 
ruas que não estão asfalta-
das.  No total ,  somente no 
a s f a l to,  s e rã o  i nve s t i d o s 
a p rox i m a d a m e nte  R $  1 6 
milhões.

Apesar de signif icativa 
relação de obras que estão 
sendo entregues pouco de-
pois da metade do seu man-
dato, o prefeito fez questão 
de manter  o  pé  no chão e 
lembrar que nem sempre as 
coisas se concretizam na ve-
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Alexandre Ribeiro

Luis Henrique faz balanço das realizações de governo
Inaugurações 
começaram com a 
reforma da EMEI 
Aparecido Tadeu 
Estanislau, e se estende 
com entrega de 
uniformes, mobília para 
as escolas, Unidades 
de Saúde, Casa da 
Juventude, Centro Dia 
do Idoso, Pistas de 
Caminhada, Comboio e 
muito mais

O prefeito Luís Henrique percorreu as rádios da cidade para fazer uma espécie de prestação 
de contas para a população e apresentou uma relação signi昀椀cativa de inaugurações e 

entregas

locidade que a população e 
os próprios administradores 
gostariam. “A gente sabe o 
que a população precisa, o 
que a  população quer.  S ó 
que na  maior ia  do s  c a s os 
faltam recursos ou a buro-
cracia  e  o emaranhado de 
leis nos impede de muitas 
coisas que gostaríamos de 
ter feito”, ressalvou. 

“Eu e  a  M ar yni lda  f ize -
mos compromissos durante 

a campanha e estamos mu-
dando a cara da cidade. Está 
perfeita? Não! Mas estamos 
trabalhando para que esteja 
o melhor possível”, prosse-
guiu. 

“ Pro m e te m o s  a c a b a r 
com a corrupção e depois 
que nós assumimos, nunca 
mais se ouviu falar em cor-
rupção na Prefeitura.  Mo-
ralizamos a questão de pa-
gamentos de fornecedores 

e cumprimos em dia todos 
o s  n o s s o s  co m p ro m i s s o s 
com os fornecedores,  que 
antes  de tomarmos posse 
não quer iam vender  para 
a Prefeitura. Atravessamos 
grandes dificuldades,  mas 
h o j e  a co nte ce  o  co nt rá -
rio. Outro compromisso de 
campanha foi  prest igiar  o 
f u n c i o n a l i s m o  e  d e m o s  o 
maior reajuste da história”, 
concluiu. 
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Os aficionados de um dos 
mais radicais esportes do mun-
do sabem muito bem que para 
um bom espetáculo é impor-
tante ter bons animais (cavalos 
e touros) e bons atletas. E é isso 

que a Expo Jales vai oferecer 
a quem comparecer ao recin-
to da festa na Avenida Paulo 
Marcondes. A organização do 
evento divulgou nesta semana 
as companhias que estarão 
fornecendo os cavalos para a 
disputa no estilo cutiano. São 
as renomadas tropas Paiol, de 
Cassilândia-MS, que tem mais 
de 25 anos de história forne-
cendo cavalos para os maiores 
rodeios do país; Companhia 
Galego; e a Prohorse, tropa que 

já se destacou nos maiores ro-
deios do Brasil, como America-
na, Barretos e Jaguariúna.  

Na entrevista de lançamen-
to da festa concedida pelo di-
retor da Kalli Eventos, Fábio 
Whitaker, já tinha divulgado 
que o locutor principal do ro-
deio é Luciano de Oliveira. A es-
colha teve ampla repercussão 
positiva entre os aficionados 
do esporte e os espectadores. 
Luciano tem grande experiên-
cia, já participou de rodeios em 

Alexandre Ribeiro
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Expo Jales anuncia tropas do rodeio em cavalos
Cavalgada neste 昀椀m 
de semana dá largada 
ao período mais rural 
das comemorações de 
aniversário da cidade

A égua Paloma é uma das estrelas da Companhia Pro Horse, tropa 
con昀椀rmada no rodeio da Expo Jales

todo o Brasil e já esteve em Ja-
les animando as montarias em 
touros e cavalos por diversas 
vezes, portanto é bastante co-
nhecido do público jalesense. 

Também nesta semana 
a organização da Expo Jales 
anunciou a virada do lote de 
ingressos nos lugares que serão 
pagos. 

Vale ressaltar que a entrada 
no recinto será gratuita de acor-
do com o contrato elaborado 
pela Prefeitura, mas o acesso 
às áreas vips como camarotes e 
lugares especiais na arena será 
cobrado. As vendas de ingres-
sos estão sendo feitas em Jales 
no Okajima Small Shopping, 
Banca do Edu e Conveniência 
do Posto Brasil. Em Pontalinda, 
na Sorveteria Diodelli. Em Pal-
meira d’ Oeste, na Deleite Store 
e em Santa Fé do Sul na ArtFina. 
Também é possível comprar 
pela internet no site www.guin-
cheweb.com.br

A Expo Jales acontece de 19 
a 23 de Abril no recinto localiza-
do na Avenida Paulo Marcon-
des. Além de um rodeio de alta 
qualidade, a primeira edição da 
Expo Jales terá shows de Murilo 
Hoff, no dia 19, quarta-feira; 
Edson e Hudson, na quinta, dia 
20; Eduardo Costa, na sexta, 21; 
e Daniel no sábado, 22, além do 
grupo de Open Farra.

A estrutura já está sendo 
montada e o parque, Kid Play, 
já está sendo instalado desde 

segunda-feira. A Kalli também 
confirmou em sua página no 
Instagram alguns brinquedos 
que estarão presentes, como 
o crazy dance, o samba, o ka-
mikaze, o barco pirata, a carre-
tinha carrossel e vários outros. 
As vendas antecipadas já estão 
sendo feitas no stand da festa 
no Okagima Small Shopping.

Nos arredores da Expo Jales 
já é possível perceber o clima 
de festa com algumas barracas 
oferecendo produtos típicos 
como as tradicionais cocadas. 

CAVALGADA
Outro evento paralelo do 

mundo das montarias acontece 
neste domingo, 16. Trata-se da 
tradicional cavalgada que foi 
organizada pela Prefeitura de 
Jales através de uma comissão 
organizadora, com o objetivo 
de preservar as tradições. O 
evento faz parte da programa-

ção “Jales 82 Anos”.
A concentração será na 

Avenida João Amadeu, em 
frente do Sindicato Rural de 
Jales. Por volta das 9h30 acon-
tecerá a bênção dos animais 
e orações de proteção aos ca-
valeiros.

Às 10 horas acontecerá a sa-
ída em direção à Avenida João 
Amadeu e a Francisco Jalles 
seguido da Paulo Marcondes. 
Um trio-elétrico acompanhará 
a cavalgada e a locução será de 
responsabilidade de Rosana 
Bracero, uma das vozes mais 
tradicionais e marcantes do 
mundo do rodeio e das caval-
gadas.

Na chegada, haverá a entre-
ga dos troféus aos participan-
tes. Somente às comitivas da 
Cavalgada será oferecido um 
almoço gratuito, animado com 
música ao vivo.



Jales | 15 de Abril de 2023 | 

Cumprindo o que disse 
em entrevistas logo depois da 
sua eleição para presidente da 
Mesa Diretora da Câmara de 
Jales, o vereador Ricardo Gou-
veia, quer ouvir a comunidade 
sobre a criação da Guarda Civil 
Municipal de Jales. O projeto, 
de autoria do prefeito Luís Hen-
rique, tinha sido retirado, mas 
foi protocolado novamente 
nesta semana e deve ser lido 
na próxima Sessão Ordinária, 
no dia 24 de abril. 

A proposta tinha recebido 
inúmeras críticas do ex-pre-
sidente, Bismark Kuwakino, 
que atacou, principalmente, os 

custos para a implantação da 
força, incluindo pagamento de 
salários, aquisição de veículos, 
armamento e treinamento. 
“Não é o momento. Existem 
muitas outras prioridades no 
município que precisam ser 
resolvidas”, disse na época.

Porém, a crise gerada pela 
boataria de ameaças a escolas 
em todo o país, e a urgência 
por soluções que aumentem a 
segurança nas escolas, mudou 
completamente o cenário. Uma 
das atribuições da Guarda Civil 
é preservar os bens públicos, 
como escolas, e proporcionar 
segurança aos seus frequen-
tadores. 

Na internet, mesmo meio 
onde os boatos surgem e os 
ataques são fomentados, al-
gumas mães desesperadas 
pedem medidas urgentes, prin-
cipalmente, aumento do poli-
ciamento nas escolas. As mais 
amedrontadas chegam a pedir 
medidas extremas, como guar-

das armados, revista de bolsas 
e mochilas, e até vigilância nas 
portas das salas de aula e nos 
banheiros.  

Ricardo disse ao jornal que 
pretende convidar todas as for-
ças de segurança, Conselho de 
Segurança, imprensa e comu-
nidade em geral. Ele aguarda 
apenas a leitura do projeto em 
sessão. 

A mensagem enviada pelo 
prefeito Luís Henrique para 
os vereadores, explica que o 
Projeto de Lei Complementar 
nº 5/2023 está baseado na Lei 
Federal nº 13.022, de 8 de agos-
to de 2014, que dispõe sobre o 
Estatuto Geral das Guardas Mu-
nicipais e a força vai trabalhar 
em conjunto com as demais 
forças de segurança pública 
das esferas civil e militar, tanto 
do Estado como da União. 

O quadro de servidores da 
GCMJ será preenchido através 
de concurso público, sendo 
que o seu Comando será exer-

Alexandre Ribeiro
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Ricardo Gouveia quer debater Guarda Civil com a comunidade
Projeto de criação 
da GCM ganha força 
com a enxurrada de 
boatos sobre ataques a 
escolas e a consequente 
urgência em aumentar a 
segurança de estudantes 
e professores

cido pelo diretor do Departa-
mento de Segurança Pública 
da Secretaria Municipal de Mo-
bilidade Urbana e Segurança 
Pública pelo período de quatro 
anos, conforme dispõe a legis-
lação federal mencionada. 

“É salutar destacar que a 
criação da GCMJ no município 
de Jales também busca atender 
uma demanda da população 
que clama por uma maior sen-
sação de segurança e proteção 
do patrimônio público munici-
pal contra vandalismo”, diz. 

PROTEÇÃO AOS
CIDADÃOS

O Capítulo II do projeto de 
lei complementar, que trata 
dos “princípios”, deixa bem cla-
ro que a GCM tem potencial 
para se tornar ferramenta-cha-
ve no combate e prevenção 
a eventos como os que estão 
sendo noticiados ultimamete 
no ambiente escolar. 

“São princípios mínimos 
de atuação da GCMJ a pro-
teção dos direitos humanos 
fundamentais, do exercício 
da cidadania e das liberdades 
públicas; preservação da vida, 
redução do sofrimento e dimi-
nuição das perdas; patrulha-
mento preventivo; o compro-
misso com a evolução social da 
comunidade; [permitindo para 
isso] o uso seletivo e progressi-
vo da força”, a�rma. 

O Capítulo III, que trata das 
Atribuições da Guarda, não 
deixa dúvidas sobre a utilidade 
que a corporação terá nesse 

quesito. “É de competência ge-
ral da GCMJ a proteção de bens, 
serviços, logradouros públicos 
e instalações do Município de 
Jales. Esses bens mencionados 
abrangem os de uso comum, 
os de uso especial e os domi-
niais”. 

O Art. 4º do mesmo capítulo 
estipula que é de competência 
especí�ca da GCMIJ, zelar pelos 
bens, equipamentos e prédios 
públicos do Município;  pre-
venir e inibir, pela presença e 
vigilância, bem como coibir, 
infrações penais ou adminis-

trativas e atos infracionais que 
atentem contra os bens, servi-
ços e instalações municipais; e 
atuar, preventiva e permanen-
temente,  para a proteção sistê-
mica da população que utiliza 
os bens, serviços e instalações 
municipais; colaborar, de forma 
integrada com os órgãos de 
segurança pública, em ações 
conjuntas que contribuam com 
a paz social; para a paci�cação 
de con�itos que seus integran-
tes presenciarem, atentando 
para o respeito aos direitos 
fundamentais das pessoas.

Em Santa Fé do Sul, a GCM existe desde a metade da década passada e já realizou milhares 
de salvamentos, socorros e apoios em ocorrência de trânsito e de vigilância em crimes 

comuns, como furtos e roubos
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AERJ promove palestra sobre uso do drone 1
Uma palestra sobre o uso 

do drone na engenharia e na 
agricultura foi realizada no dia 
11 de abril, terça-feira, na As-
sociação dos Engenheiros de 
Jales (AERJ), pelo Engenheiro 
Agrônomo com especialização 
em Topografia com Phantom 
em Ambiente Rural, Osmar Gui-
marães.

Ele explicou que na agri-
cultura o drone é utilizado 
para monitorar as lavouras e 
reservas naturais, para detectar 

falhas e outros problemas, e 
na engenharia civil sua utili-
dade também é muito ampla, 
podendo medir lotes, muros, 
casas e áreas construídas, sem 
precisar entrar nas construções.

O palestrante também 
destacou que o drone é um 
equipamento que pode ser 
utilizado para tirar fotos aéreas 
que com o uso de programas 
especí�cos de informática pos-
sibilita otimizar levantamentos 
planialtimétricos de boa pre-
cisão. 

O engenheiro agrônomo Osmar Guimarães deu uma aula sobre as diversas funções do drone

Polícia Civil prende casal de tra�cantes com mais de um kg de cocaína em Jales

Nesta quinta-feira, 13 de abril, 
a DISE (Delegacia de Investiga-
ções Sobre Entorpecente) de Jales 
deu cumprimento a um manda-
do de busca domiciliar expedido 
pelo Poder Judiciário local e pren-
deu em flagrante um homem e 
uma mulher por trá�co de drogas 
e associação para o trá�co. O casal 
não teve a identidade nem o en-
dereço revelados. 

Investigações preliminares 
da Polícia Civil apontaram o con-
luio do casal com traficantes da 
cidade, sendo responsáveis pelo 
armazenamento e distribuição de 
drogas. Diante disso, o delegado 
titular da DISE, Ademir Gasques 

Sanches Júnior, representou ao 
poder judiciário pela concessão 
de busca no imóvel do casal, sen-
do prontamente atendido.

Durante as buscas, os inves-
tigadores localizaram um tijolo 
de cocaína e mais onze porções 
grandes da mesma droga, além 
de duas balanças e ferramentas 
utilizadas para o fracionamento 
da droga.

As porções e o tijolo de co-
caína pesaram juntos mais de 
um quilo, su�cientes para serem 
fracionadas em mais de três mil e 
quinhentas porções de cocaína.

O homem e a mulher foram 
autuados em �agrante e encon-
tram-se à disposição da Justiça.A droga apreendida pesou mais de um quilo
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COUROS

Parabéns JALES

pelos seus 82 anos

Temos orgulho de fazer parte da sua história

DE ABRIL

Prefeitura inaugura ampliação da EMEI Profº Aparecido Tadeu R. Estanislau
A inauguração contou 
ainda com a entrega de 
nova mobília e 19 mil 
uniformes escolares

Após o descerramento da placa de inauguração, as autoridades participaram de um registro 
o昀椀cial da inauguração da obra

Na semana em que Jales 
completa 82 anos, o prefei-
to Luís Henrique Moreira, a 
primeira-dama Alziane Ros-
safa Morera, a vice Marynilda 
Cavenaghi, os vereadores Ri-
velino Rodrigues e Vanderley 
Vieira dos Santos, a secretária 
municipal de Educação, dou-
tora Adriana Juliano Mendes 
de Campos, a diretora Viviane 
Cagnin e servidores da pas-

ta, familiares dos alunos e do 
saudoso professor Aparecido 
Tadeu Rodrigues Estanislau 
inauguraram a ampliação e re-
forma da EMEI Profº Aparecido 
Tadeu Rodrigues Estanislau, 
localizada no Jardim Aeropor-
to. Também realizaram parte 
da entrega de 19 mil unifor-
mes escolares e de nova mobí-
lia para o refeitório no �nal da 
tarde da quarta-feira, dia 12.

Durante a inauguração fo-
ram apresentadas as melho-
rias executadas na EMEI, en-
tre elas: a construção de duas 
salas de aula para o maternal, 
dois berçários, um lactário, 
dois banheiros para os berçá-

rios e cobertura do pátio com 
estrutura metálica. Foram am-
pliados aproximadamente 364 
m². As reformas e adequações 
também incluíram a divisão 
da cozinha para implantação 
de mais um refeitório, reforma 
e readequação dos sanitários 
coletivos e adequação do sis-
tema de drenagem de águas 
pluviais com construção de 
canaletas e substituição de 
calhas.

De acordo com a secretá-
ria municipal de Educação, 
doutora Adriana Juliano Men-
des de Campos, a escola ti-
nha capacidade para atender 
100 alunos, com a reforma, 

ampliação e adequação terá 
capacidade para atender até 
190 alunos. “Com total estrutu-
ra, carrinhos de bebês novos, 
refeitórios, merenda de ótima 
qualidade, excelentes ser-
vidores e estamos aqui hoje 
apresentando tudo isso à co-
munidade”.

O prefeito Luís Henrique 
agradeceu o deputado esta-
dual Rafa Zimbaldi que aten-
deu seu pedido e destinou 
R$ 500 mil para a realização 
destas importantes melho-
rias e destacou e parabenizou 
o trabalho de excelência da 
Educação Municipal, também 
destacou as inúmeras obras 

em todos os setores da cida-
de, na educação, na saúde, no 
esporte, na agricultura para 
melhorar a infraestrutura de 
Jales e a vida da população.

O chefe do executivo mu-
nicipal realizou ainda a entre-
ga simbólica de parte de 19 
mil uniformes escolares que 
serão distribuídos aos alunos 
da rede municipal de ensino 
nos próximos dias. Após a ce-
rimônia, familiares dos alunos 
presentes receberam os novos 
uniformes e também conferi-
ram a nova mobília do refei-
tório e a ampliação das salas.

“Uma noite bastante es-
pecial em que inauguramos, 

na semana do aniversário de 
82 anos de Jales, a ampliação 
e a reforma desta importante 
unidade escolar que agora 
tem capacidade para atender 
o dobro de crianças. Entrega-
mos também jogos de refeitó-
rio infantil, jogos de refeitório 
para ensino fundamental e 
500 jogos de carteira que con-
templaram todas as 8 EMEIS 
e 9 escolas municipais. É uma 
alegria estar proporcionando 
melhor infraestrutura para 
acolher nossas crianças que 
são o futuro da nossa cidade, 
do nosso estado e do nosso 
país”, �nalizou o prefeito Luís 
Henrique.

Salas foram ampliadas e novos jogos de refeitório infantil chegaram para as crianças
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Novo assessor parlamentar da Câmara de Jales foi 
professor universitário e tem pós-doutorado pela USP

Carlos Eduardo tem sólida formação acadêmica e bastante experiência

O novo assessor parlamentar 
da Câmara Municipal de Jales foi 
nomeado na último terça-feira, 
11, e já tomou posse do cargo, 
que é responsável pela elabora-
ção e redação das proposituras 
dos vereadores (projetos, reque-
rimentos, moções e indicações). 
Entre outras coisas, o profissio-
nal precisa ter conhecimento 
de regras de redação o�cial e do 
Manual de Redação e Estilo o�cial.

O professor Carlos Eduardo 
Souza Carvalho tem sólida for-
mação acadêmica e bastante 
experiencia. Ele é docente apo-
sentado pela Universidade Fe-
deral de Mato Grosso, instituição 
que lecionou por 35 anos. Possui 
Pós-Doutorado em História pela 

Universidade de São Paulo – USP, 
Doutorado em História Social pela 
Universidade de São Paulo – USP, 
Mestrado em História pela Uni-
versidade Federal de Mato Grosso 
– UFMT e duas graduações pela 
Universidade Federal de Mato 
Grosso, em História e em Comu-
nicação Social. Foi Coordenador 
de Comunicação Social da Uni-
versidade Federal de Mato Grosso 
e Diretor de Comunicação Social 
da Estância Turística de Chapada 
dos Guimarães. É autor de livros, 
com publicações, inclusive, na 
Alemanha. 

FORMAÇÃO ACADÊMICA: 
• Pós-Doutorado em História 

pela Universidade de São Paulo 
– USP (2018)

• Doutorado em História So-

cial pela Universidade de São 
Paulo – USP (2011)

• Mestrado em História pela 
Universidade Federal de Mato 
Grosso (2004)

• Graduação em História pela 
Universidade Federal de Mato 
Grosso (1987)

• Graduação em Comunica-
ção Social pela Universidade Fe-
deral de Mato Grosso (1996)

HISTÓRICO PROFISSIONAL: 
• Docente na Universidade 

Federal de Mato Grosso – UFMT 
por 35 anos;

• Coordenador de comunica-
ção social da Universidade Fede-
ral de Mato Grosso (1996 – 2001;

• Diretor de Comunicação So-
cial da Estância Turística de Cha-
pada dos Guimarães (2001-2002)
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A terceira edição do Pro-
jeto Jales Mais Limpa per-
correu todos os bairros do 
município entre os dias 20 
de março a 10 de abril, reco-
lhendo mais de 300 tonela-
das de entulhos e resíduos 
volumosos. A iniciativa foi 
promovida pela Prefeitura 
de Jales, por meio das secre-
tarias de Agricultura, Pecu-
ária, Abastecimento e Meio 
Ambiente ;  Saúde;  Obras, 
Infraestrutura e Desenvol-
vimento Urbano; Comuni-
cação Social  e de diversos 
parceiros privados: Sabesp, 
WL Terraplanagem, Almeida 
Materiais para Construção, 
Jimmy Urbanismo, Macchio-
ne,  Grupo Conser vita e JC 
Ambiental.

O prefeito Luís Henrique 
Moreira comemorou o su-
cesso do projeto e destacou 
a importância da participa-
ção da população. As duas 

últimas edições recolheram, 
ao total,  670 toneladas de 
resíduos, sendo 220 na pri-
meira, realizada em feverei-
ro de 2022, e 450 na segun-
da,  real izada em outubro. 
“Nós sabemos da importân-
cia de manter a cidade limpa 
para promover mais saúde à 
nossa população. A realiza-
ção do projeto tem deixado 
claro o quanto é necessário 
promover  mais  edições  e 
vamos nos programar para 
que isso aconteça”.

De acordo com a secre -
tária municipal de Agricul-
tura e Meio Ambiente, San-
dra Gigante,  “o projeto foi 
um sucesso e contou com 
a adesão da população. Foi 
coletada uma grande quan-
tidade de toneladas de resí-
duos,  totalizando 303.140 
quilos retirados dos quintais 
e interior das residências. O 
projeto teve como objetivo 
deixar a cidade mais limpa e 

contribuir para a eliminação 
de criadouros do mosquito 
Aedes aegypti, transmissor 
de doenças como a Dengue, 
Zika e Chikungunya”.

Segundo o secretário de 
Comunicação Social,  Dou-
glas Zílio, “foram utilizadas 
as  redes sociais  da Prefei-
tura ,  que são muito  aces-
sadas atualmente, além de 
emissoras de rádio, jornais, 
s i tes  e  car ro  de  som para 
informar os moradores com 
antecedência sobre a data 
em que os  bai r ros  ser iam 
atendidos, para que pudes-
sem fazer a separação dos 
resíduos volumosos, como 
móveis  velhos e  restos de 
madeira. Em resumo, a ter-
ceira edição do Projeto Jales 
Mais Limpa foi um sucesso e 
contou com a participação 
e colaboração de diversos 
setores da sociedade para 
tornar a cidade mais limpa, 
saudável e livre de doenças”.
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Olho da Rua

Sugestões de reportagens podem ser feitas pelo 3632-4911

Uma moradora da Rua 
Kansas enviou fotografias 
de um terreno vazio abando-
nado localizado na altura do 
número 360, no Jardim Esta-

dos Unidos, que mostram o 
mato altíssimo e as suas con-
sequências. Animais peço-
nhentos, mosquitos de todos 
os tipos e caramujos que se 

proliferam graças à umidade 
proporcionada pelas chuvas 
constantes. 

Ela disse que o problema 
é bastante antigo e há cerca 
de um ano procurou a Prefei-
tura para registrar uma recla-
mação e a resposta foi que os 
fiscais iriam visitar e notificar 
o proprietário. Nada foi feito 
desde então, segundo ela, e 
o problema só tem piorado.  

Mas além de todos os pro-
blemas já bastante conheci-
dos que um terreno abando-
nado causa, o principal temor 
da moradora é a proximidade 
com um posto de combus-
tíveis e com os caminhões 
que costumam passar a noite 
estacionados ao lado. É que 
frequentemente o mato alto 
pega fogo e os veículos e o 
posto podem ser atingidos. 

“A partir de agora não vai 
mais chover e o mato vai ficar 
seco. Pode pegar fogo nos 
caminhões que posam aqui 
na frente e até no posto de 
combustível. Alguém precisa 
tomar uma providência bem 
rápido”, disse. 

Terceira edição do projeto Jales Mais Limpa arrecada 
mais de 300 toneladas de entulhos e resíduos

O prefeito Luís Henrique visitou e agradeceu o trabalho da equipe de colaboradores no 
primeiro dia do mutirão

Mais de 300 toneladas foram recolhidas na terceira edição do projeto Jales Mais Limpa
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A busca por redução de 
gastos em prédios e condomí-
nios residenciais no Brasil tem 
impulsionado a instalação de 
sistemas próprios de energia 
solar para abastecimento das 
áreas comuns dos edifícios e 
estabelecimentos. Segundo 
levantamento da �ntech Meu 
Financiamento Solar, especia-
lizada em �nanciamento para 
projetos de energia solar no 
Brasil, uma empresa investida 
pelo Banco BV, a procura por 
créditos para este segmento 
cresceu 40% nos últimos 12 
meses.

Pela análise da fintech, o 
crescimento nos pedidos de 
�nanciamento de energia so-
lar em prédios e condomí-
nios residenciais, seja vertical 
ou horizontal, re�ete a busca 
por segurança de suprimento 
energético e redução na conta 
de luz das áreas comuns, como 
piscinas, jardins, elevadores, 
portões automáticos, câme-
ras de segurança, academias, 
espaço kids, salão de festas e 
outros.

Um sistema de energia so-
lar nesses empreendimentos 
pode ser instalado no próprio 
telhado do prédio ou em um 
espaço em solo disponível. 
Com o uso da tecnologia fo-
tovoltaica, a redução no gasto 
com eletricidade chega a até 
90% das áreas comuns. 

Com o lançamento na 
metade do ano passado para 
atender uma crescente de-
manda por �nanciamento de 
energia solar em conjuntos 
residenciais, a fintech Meu 
Financiamento Solar tem via-
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A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Financiamento de sistemas de energia solar em prédios e 
condomínios residenciais cresce 40% no último ano, aponta �ntech

Segundo o Meu 
Financiamento Solar, 
empreendimentos podem 
reduzir em até 90% a 
conta de luz das áreas 
comuns com a tecnologia 
fotovoltaica

No Brasil, o crescimento nos pedidos de 昀椀nanciamento de energia solar cresceu mais de 40% nos últimos 12 meses

bilizado projetos em todas as 
regiões no País, com maior 
volume de crédito destinado 
ao Nordeste, seguido pelo 
Sudeste, Centro-Oeste, Norte 
e Sul.

“Nós somos pioneiros no 
Brasil com a primeira linha de 
crédito exclusiva de �nancia-
mento para energia solar em 
condomínios residenciais, 
pois nossa atuação é pauta-
da pelo acompanhamento 
das tendências de mercado 
e adaptação às necessidades 
dos clientes”, comenta Caroli-
na Reis, diretora do Meu Finan-
ciamento Solar.

“Nossos produtos �nancei-
ros atendem os chamados in-
tegradores, que são empresas 
que desenvolvem projetos e 
instalação de sistemas solares 
em residências e empresas, 
e, no caso dos condomínios, 
nossa solução é uma alterna-
tiva para essa demanda que já 
existia no mercado”, acrescen-
ta Carolina.

Em Jales e região, a em-
presa com maior número de 
desenvolvimento de projetos 
e instalação de sistemas foto-
voltaicos é a Eletro Lima, uma 
das pioneiras na cidade e re-
gião, que só no ano passado já 
instalou mais de 250 sistemas 
em residências em Jales e ci-
dades da região. A Eletro Lima 
fica localizada na Rua 12 nº 

2181 – Centro, em Jales, com o 
telefone 17 99658.4261. Siga 
a Eletro Lima nas redes so-
ciais: Facebook (Eletro Lima) e 
Instagram (@eletrolimajales). 
Email: afmlima123@hotmail.
com.

 SOBRE O MEU FINAN-
CIAMENTO SOLAR

O Meu Financiamento 
Solar é a maior fintech de fi-

nanciamento para energia 
solar do Brasil, com aprovação 
100% digital, rápida e segura. 
Solução do Banco BV, nasceu 
de forma independente em 
2020 com o intuito de tornar o 
uso de sistemas fotovoltaicos 
mais acessível: meufinancia-
mentosolar.com.br

 SOBRE O BANCO BV
O banco BV é uma das 

maiores instituições �nancei-
ras do país em ativos e atua 
nos segmentos de Varejo, Cor-
porate & Investment Banking, 
Asset Management e Private 
Banking. O banco é um dos 
líderes em financiamento de 
veículos leves usados e, por 
meio do BV Lab, seu braço de 
inovação, é um dos principais 
parceiros das startups. O BV 

está comprometido com os 
pilares ESG, contribuindo para 
o desenvolvimento social e 
reduzindo o impacto ambien-
tal. O banco compensa sua 
emissão de carbono e, desde 
janeiro de 2021, neutraliza a 
emissão dos veículos que são 
financiados pela instituição, 
sua principal linha de negó-
cios, www.bancobv.com.br
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Prefeitura retoma obras do maior programa 
de recuperação asfáltica da história de Jales

Máquinas e operários trabalham em ritmo acelerado em diversos pontos da cidade

Na semana em que Jales co-
memora seu aniversário de 82 
anos e dezenas de atividades 
e eventos culturais e esporti-
vos estão sendo realizados ao 
longo do mês, a população 
terá um motivo a mais para 
comemorar: nesta semana foi 
dado início a mais uma etapa 
do maior programa de recupe-
ração asfáltica jamais visto no 
município, que contemplará 
vias da cidade com obras de 
recapeamento asfáltico ou de 
pavimentação asfáltica em 
mais de 30 bairros.

O trabalho teve início na 
Rua 19, nas proximidades da 
Ponte José Teodoro da Silva, 
que liga o Jardim do Bosque 

ao Jardim São Judas Tadeu. 
Naquele local foram realiza-
das obras de pavimentação 
asfáltica.

Na segunda-feira, dia 10, 
também foram iniciadas obras 
de recapeamento asfáltico em 
ruas do Jardim Santo Expedito, 
que estavam completamente 
danificadas e quase sem con-
dições de trafegabilidade. As 
ruas Colômbia, Peru e Porto 
Rico foram recapeadas na se-
gunda e na terça-feira.

De acordo com o prefeito 
Luís Henrique Moreira, que vi-
sitou as obras de recape no Jar-
dim Santo Expedito na manhã 
da quarta-feira, dia 12 de abril, 
o objetivo da Prefeitura ao rea-
lizar as obras de recapeamento 

asfáltico ou de pavimentação 
asfáltica é garantir mais segu-
rança, trafegabilidade, bem-
-estar e qualidade de vida aos 
moradores da cidade.

“Além das obras de recape 
que contemplarão os mais de 
30 bairros de Jales, teremos 
ruas de terras, que nunca re-
ceberam asfalto, que serão 
contempladas com o Programa 
Nossa Rua, um programa de 
pavimentação asfáltica do go-
verno do Estado de São Paulo. 
Poeira, lama, buracos e pedras 
soltas trazem transtorno, da-
nos e até acidentes, mas as ruas 
de terra espalhadas por algu-
mas partes da cidade recebe-
rão investimento inédito para 
solucionar esses problemas de 

Luís Henrique libera tráfego sobre a ponte da Rua Dezenove

O prefeito de Jales, Luís Hen-
rique Moreira, usou as redes so-
ciais da Prefeitura para anunciar 
a liberação do tráfego sobre a 
ponte da Rua Dezenove, que 
liga o Jardim do Bosque a ou-
tros bairros como o Jardim São 
Judas Tadeu, o Jardim América, 
o Residencial José Rodrigues e 
a Vila União. A passagem estava 
interditada havia mais de seis 
anos depois que a antiga ponte 
desabou durante um temporal. 

O investimento passou de 
R$ 450 mil e deve resolver uma 
antiga reivindicação da popu-
lação daquela região da cidade 
que precisava percorrer um lon-
go trajeto para ir de um bairro a 
outro. Com a ponte em uso, o 
caminho será bem mais curto.

A ponte foi interditada, de-
pois que foi levada pelas chuvas 
do verão de 2016. A Prefeitura 
chegou a improvisar uma ponte 
de madeira com material doado 
por sitiantes, mas a solução de-
�nitiva só chegou depois que o 
prefeito Luís Henrique conquis-
tou um convênio com a Defesa 
Civil Estadual em julho de 2021.

INAUGURAÇÃO
Durante a live no Facebook, 

pouco antes das 12 horas, LH 
ressalvou que a obra ainda não 
está totalmente terminada, 
ainda falta a iluminação, por 
exemplo, mas a necessidade 
da população antecipou a libe-
ração do tráfego. “Recebemos 
ontem uma vistoria da Defesa 
Civil que emitiu a última certi-
dão que atesta a segurança da 
ponte. Então para melhorar a 
trafegabilidade estamos libe-
rando o trânsito para que as 
pessoas possam usar a via. A 
iluminação já está em licitação 
e em breve será instalada”.  

A reportagem apurou que 
uma comitiva do Governo Esta-
dual, composta por deputados, 
pelo secretário Gilberto Kassab, 
e pelo vice-governador Felício 
Ramuth, deveria vir a Jales para 
inaugurar a ponte na semana 
de aniversário da cidade, mas 
os recentes problemas de saúde 
do governador desorganizaram 
a agenda da cúpula governa-
mental e a visita só deve acon-
tecer em maio. 

Anteriormente, o prefeito 
Luís Henrique Moreira frisou 

que o Jardim do Bosque, por 
décadas, foi um bairro esque-
cido pelas administrações mu-
nicipais, mas que importantes 
investimentos estão sendo 
feitos naquele local. “O bairro 
recebeu obras de galerias, re-
capeamento e pavimentação 
asfáltica, agora está recebendo 
a iluminação de LED, a constru-
ção do Projeto Areninha, a Pon-
te da Rua 19 que liga o Jardim 
do Bosque ao Jardim São Judas 
Tadeu, além de uma sala de 
educação ambiental que está 
sendo construída no Bosque 
Municipal Aristóphano Brasi-
leiro de Souza. Com a instalação 
e substituição de 72 pontos 
de iluminação em LED, vamos 
garantir mais luminosidade e 
segurança aos moradores do 
bairro, às crianças e aos traba-
lhadores no momento de irem 
e voltarem do trabalho. Tem 
muita coisa boa acontecendo 
em Jales e, com toda certeza, o 
Jardim do Bosque faz parte das 
melhorias e das transformações 

que estamos proporcionando 
ao município”.

QUEM ERA
De acordo com a biografia 

resumida do homenageado 
constante no projeto de lei, 
José Teodoro prestava serviços 
como Servidor Público Munici-
pal há muitos anos. Nos últimos 
anos prestou serviços na Secre-
taria Municipal de Agricultura, 
Pecuária, Abastecimento e Meio 
Ambiente. Sempre foi reconhe-
cido por sua dedicação, pro�s-
sionalismo e respeito por seus 
colegas e um bom exemplo de 
servidor público para todos.

Pai de quatro �lhos, na famí-
lia, José Teodoro era uma pes-
soa amorosa com todos, dando 
a devida atenção, sempre que 
necessário. Em sua vida social 
era uma pessoa profundamente 
honesta, pleno cumpridor de 
seus deveres e sempre respei-
tou a dignidade dos outros. 

José Teodoro da Silva veio 
a falecer no dia 11 de abril de 
2022, aos 60 anos de idade.

vez”, ressaltou o prefeito Luís 
Henrique.

O prefeito informou ainda 
que serão investidos mais de 
R$ 16 milhões nas obras de 
recape e pavimentação asfál-
tica nesse que é considerado 
o maior programa de recupe-
ração asfáltica jamais visto em 
nossa cidade. “Esse é mais um 
presente para a população jale-
sense na semana em que nossa 
cidade faz aniversário. Temos 
muito o que comemorar, quem 
vê e compara a Jales de hoje 
com a de cinco anos, percebe 

a diferença, as mudanças para 
melhor, as conquistas nos seto-
res da educação, saúde, social, 
lazer, esportes, segurança pú-
blica, agricultura e meio am-
biente e a quantidade de obras 
que estamos realizando. Muito 
em breve vamos inaugurar a 
revitalização da Avenida Paulo 
Marcondes, o projeto Areninha 
no Jardim do Bosque, a Casa 
da Juventude, a Ponte da Rua 
19, o palco da Praça Dr. Euplhy 
Jalles, e estamos realizando a 
reforma completa do Ginásio 
de Esportes Waldemar Lopes 

Ferraz, instalando parquinhos 
infantis em 12 bairros da ci-
dade, academias ao ar livre, 
construindo a nova unidade de 
saúde do Jardim São Gabriel, 
reformando a EMEI Vera Lúcia 
Vilela, cujo prédio passou a ser 
próprio, entre muitas outras 
conquistas. Queremos que os 
jalesenses tenham orgulho de 
viver em Jales, a cidade que 
acolhe. Parabéns Jales pelos 82 
anos, parabéns jalesenses por 
escreverem a história de nos-
sa cidade. Vamos comemorar 
juntos”.
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nheiro, piso cerâmico, energia elétrica, 
poço artesiano, curral, área formado em 
pastagem, totalmente cercada com 昀椀os 
de arame farpado. R$5.235.000,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
11,2062 Alq. – Localizado as margens 
da Rodovia Euphly Jalles – Próximo 
a área urbana, formado em pasta-
gem, boas aguadas e energia elétrica. 
R$5.603.000,00.

 Rural - Área rural próximo a área ur-
bana com 69.647,15m² localizada na 
marginal da Rodovia Euclides da Cunha 
(SP-320). R$10.525.426,00.

 Apartamento – Centro, 01 dormitório, 
01 sala, 01 banheiro social, 01 cozi-
nha, 01 lavanderia, piso cerâmico, laje, 
R$800,00 + IPTU.

 Casa – Jardim América, 03 dormitó-
rios, 01 sala, 01 banheiro, 01 lavabo, 
lavanderia, área de serviço, quintal, 
garagem 2 vagas cobertas, piso taco, 
laje coberta. R$ 1.500,00 + IPTU.

 Casa – Centro, 03 dormitórios, sendo 
01 suíte, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, despensa, lavanderia, área de 
serviço, churrasqueira, interfone, portão 
elétrico, piso cerâmico, laje com forro de 
gesso. R$ 1.500,00 + IPTU.

 Casa – Vila Nossa Senhora Aparecida, 
03 dormitórios, 01 sala, 01 copa/cozinha, 
02 banheiros, área de serviço, 01 lavan-
deria, 01 despensa, quintal pequeno 
com churrasqueira, garagem 01 vaga, 
portão eletrônico, interfone, piso cerâmi-
ca, laje coberta. R$1.200 + IPTU

 Casa – JACB, 03 dormitórios, sendo 
01 suíte, 01 sala, lavabo, 01 banheiro so-
cial, 01 cozinha, despensa, lavanderia, 
área de serviço, churrasqueira, garagem 
02 vagas, interfone, portão elétrico, piso 
cerâmico, cobertura forro de madeira, 
R$950,00 + IPTU.

 Casa – Jardim Novo Mundo, 03 dor-
mitórios, sendo 01 suíte, 01 sala, 01 
banheiro social, 01 cozinha, despensa, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
coberta 02 vagas, quintal grande, piso 
cerâmico, forro de madeira. R$900,00 
+ IPTU.

 Casa – JACB, 03 dormitórios, sala, 
cozinha, 02 banheiros sociais, despe-
jo, área de serviço, garagem para 01 
vaga, piso cerâmico, quintal cimentado 
e com grafite novo. R$900,00 + IPTU. 
R$700,00 + IPTU

 Salão Comercial novo – 161,45m² - 
Centro, 01 salão, 02 banheiros, sendo 01 
com acessibilidade, área externa, piso 
porcelanato, laje coberta R$ 4.500,00 
+ IPTU.

 Salão Comercial – 210,00 m². Jardim 
Santo Expedito – 02 salões comerciais 
amplo e novo, banheiro, lavanderia e 
mezanino, R$2.400,00 cada.

 Salão Comercial – 123,25m² - Centro, 
03 salas, 02 banheiros, recepção, sala 
de espera, cozinha, piso ardósia e laje. 
R$1.500,00 + IPTU.

 Salão Comercial Novo – Jardim Ara-
puã – 01 salão comercial novo, banheiro, 
piso granito. R$800,00 + IPTU

 Salão Comercial Novo – Residencial 
São Lucas, 01 salão, 01 banheiro, 01 
copa, 01 lavanderia, área de serviço, R$ 
650,00 + IPTU.
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 Terreno – Jardim São Lucas – 
160,88m² - R$80.000,00. 

 Terreno – Residencial Paineiras I – de 
esquina com 240,21m² - R$120.000,00. 

 Terreno – Residencial Bella Vista – 
com 242m² – R$ 208.000,00.

 Terreno – Condomínio Alpha Jales 
–com 420m² – R$400.000,00.

 Terreno – Área Urbana com 
25.495,39m², localizado próximo a Cai-
xa D’ agua (SABESP). R$3.910.993,00.

 Terreno – Área Urbana com 
47.140,75m² localizada na Avenida 
Lourival de Souza, anexa ao Residen-
cial Maria Gabriela - R$4.473.657,00.

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², com 
131,00 metros de frente para Av. João 
Amadeu esq. com a Marginal Dr. Ferraz 
Ribeiro do Valle, próximo ao Mercado 
Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Jardim Aclimação – 04 dormi-
tórios sendo 03 suites e 01 com closet, 
banheiro social, 03 salas, cozinha com 
armários planejados, fogão cooktop, 
forno e coifa, área gourmet com churras-
queira, lavanderia, despensa com prate-
leiras, 11 aparelhos de ar condicionado, 
torneiras aquecidas, poço artesiano, 
chuveiros com aquecedor solar, cerca 
elétrica, câmeras de segurança, alarme 
com monitoramento, piso taco e porce-
lanato, laje coberta com telhas tégulas, 
acabamento em gesso, garagem para 
04 veículos, portão elétrico, interfone, 
área construída 377,12m² num terreno 
de 528m².

 Casa – Jardim do Bosque – 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte com guarda 
roupas embutido, cabeceira de cama 
box, banheiro social, sala ampla, copa 
cozinha com armários e fogão cooktop, 
área gourmet, despejo com armários, 
banheiro externo, lavanderia com ar-
mários, área fechada para secar rou-
pas, garagem grande para 02 veículos, 
sistema de câmeras, alarme e cerca 
elétrica, laje coberta, piso porcelanato, 
portão elétrico, interfone, área construí-
da 240,24m² num terreno de 336,90m², 
R$650.000,00

 Casa – Jardim Santo Expedito - 03 
dormitórios sendo 1 suíte, 01 sala c/ pé 
direito alto 5,5 metros, 01 lavabo, 01 ba-
nheiro social, lavanderia, despejo, cozi-
nha gourmet, garagem p/ 2 carros, alar-
me, vídeo porteiro, portão eletrônico e 
interfone, cobertura laje (caixote) e piso 
porcelanato, área construída 176,78 m² 
num terreno de 245m², R$550.000,00

 Casa – Vila Ignez - 03 dormitórios, 01 
sala, 01 copa, 01 cozinha, 01 banheiro, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
para 01 veículo, piso cerâmica, co-
bertura de telhas cerâmicas e forro de 
madeira, área construída 95,56m² num 
terreno de 204,00m², R$240.000,00.

 Chácara – Córrego da Tapera – 1,5 
alq. – Localizada a 2km da cidade São 
Francisco – Possui uma casa com 02 
dorms., 01 sala, 01 cozinha, poço ar-
tesiano, represa, energia elétrica, área 
formado em pastagem, mil pés de limão, 
totalmente cercada. R$450.000,00. 

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal Vitório 
Prandi com a Rodovia Euphly Jalles 
– Próximo à área urbana, possui uma 
casa com 03 dorms, 01 sala, 01 ba-
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------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 alquei-
res, terra nua, com poço e caixa d’água. 
Localizada no município de Aparecida 
D’oeste-SP. Valor: 180.000. Contato: 
(63) 98122-7172 ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------
Vende-se um sítio de 8,55 alqueires, 
todo formado em braquiarão e manga 
(cerca de 2.000 pés), curvas de nível e 
cerca em toda propriedade. Localizado 
a 1 km da rodovia Euphy Jales, no 
município de Aparecida D’oeste- SP. 
Valor: 130 mil por alqueire. Contato: (63) 
98122-7172 ou (17) 99767- 5511
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade de 
Três Fronteiras na Rua Fernão Paes de 
Bairros, nºs 301 e 309 na quadra abaixo 
da Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a outra no 
valor de 180,00 mil, uma casa do lado da 
outra. Ambas  com metragem de 18 de 
frente e 32 a36 de fundo. Contato pelo 
telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de telha, 
com 3 quartos, 3 banheiros, Sala e 
cozinha grandes, varanda no fundo com 
churrasqueira de alvenaria e balcão. 
Portão eletrônico. Contato 17-99704-
5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos 
sendo 2 suítes, salas, duas varandas, 
churrasqueira. Na rua 05, centro. Tratar 
pelo fone: (17) 99652-9899

------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 1 
suite, garagem 2 carros, laje coberta.
R$250.000,00.Contato 99741-6287 ou 
wats 99708-5428.
------------------------------------ 
Vende-se casa Jd Samambaia, 3 quar-
tos, sala, coz, 2 banh, área lazer, laje 
com cobertura. R$350.000,00. Ronaldo 
99788-8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 3 
Quartos, Piscina Terreno de 240mts com 
190 mts de construção, Legalizada,  R$ 
450.000,00  / F: 17 98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozinha, copa, 
3 quartos, edícula no fundo, garagem 
para 3 carros, 3 banheiros. Valor de R$ 
450,00, situada no Jardim Pêgolo II. 
Tratar pelo fone: (17) 99660-9999, com 
Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 de es-
quina, escriturado, na cidade de Parana-
puã - SP. Valor de R$ 35.000,00, aceita 
se troca em carro. Maiores informações 
pelos fones: (19) 99345-0088
-----------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 3 
Quartos, Piscina Terreno de 200mts com 
150 mts de construção, Legalizada,R$ 
380.000,00  / F: 98224-2551 ( TIM )
------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados Unidos 3 
Quartos, Piscina Terreno de 240mts com 
190 mts de construção, Legalizada,R$ 
480.000,00  / F: 9765-1052 ( Claro )
---------------------------------

 1. TERRENO – PARQUE SÃO BERNAR-
DO – R$ 90.000,00 - 28,1M LATERAIS; 6,35M 
FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA TOTAL: 
211,95M².

 2. CASA – JD. DO BOSQUE – 
R$350.000,00 – 02 QUARTOS (01 SUÍTE), 
SALA, BANHEIRO, VARANDA GOURMET, 
PISCINA, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
ARMÁRIOS PLANEJADOS, DESPENSA, 
PISO PORCELANATO, LAJE. 

 3. CASA – JD.DO BOSQUE – R$ 
250.000,00 – O3 QUARTOS (O1 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE 
SERVIÇO, GARAGEM 02 CARROS.

 4. CASA – VILA TALMA – R$ 600.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, 02 BA-
NHEIROS, COZINHA PLANEJADA, VARAN-
DA GOURMET COM CHURRASQUEIRA, 
PISCINA, ÁREA DE SERVIÇO, DESPENSA, 
GARAGEM PARA 03 CARROS, LAJE/CO-
BERTA, PISO CERAMICA E PORCELANA-
TO.

 5. CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA GOURMET, GARA-
GEM 02 CARROS, PORTÃO ELETRONICO.

 6. CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00- 04 
QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 03 SALAS, 
COPA/COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM PARA 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

 8. SALÃO COMERCIAL + CASA – VL. 
MARIA – R$ 2.100.000,00 – CASA COM 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 02 
AMBIENTES, COPA, COZINHA, AREA COM 
CHURRASQUEIRA, LAVABO, LAVANDERIA, 
DESPENSA, SACADAS AMPLAS, GARA-
GEM AMPLA (08 CARROS)

 9. SOBRADO – JARDIM BOM JESUS – R$ 
600.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 03 
SALAS, COZINHA, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, 02 BANHEI-
ROS.

 10. CASA – COHAB ROQUE VIOLA – R$ 
160.000,00 - 03 QUARTOS, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM, CALHETÃO COM FORRO, PISO 
CERÂMICA.

 11. CASA – JARDIM BOM JESUS – R$ 
280.000,00 – 03 QUATROS (01 SUITE) , 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 01 CARRO, 
PISO CERAMICA, LAJE/COBERTA, POR-
TÃO ELETRÔNICO.

 12. CASA – NOVA JALES I – R$ 320.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, PISO CERAMICA, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

 13. CASA – ROQUE VIOLA – R$ 300.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE) COM MOVEIS 
PLANEJADOS, SALA, COZINHA PLANE-
JADA, BANHEIRO SOCIAL, DESPEJO, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

 14. TERRENO – MONTE LIBANO – R$ 
75.000,00 – METRAGEM  8,5 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 21 METROS NAS 
LATERAIS, TOTALIZANDO 178,5 METROS 
QUADRADOS

 15. TERRENO – ACLIMAÇAO – R$ 
380.000,00 – METRAGEM 13 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 48 NAS LATE-
RAIS, TOTALIZANDO UMA AREA DE 624 
METROS QUADRADOS

 16. CASA – RUA 08 JARDIM MARIA PAULA 
– R$ 420.000,00 -  03 QUATROS (01 SUITE) 
,SALA, COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO 
SOCIAL, DESPEJO, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA.

 17. CASA - JARDIM ESTADOS UNIDOS 
– R$ 350.000,00 - 03 QUATROS (01 SUITE 
COM ARMARIOS ,SALA, COZINHA PLANE-
JADA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, 

GARAGEM PARA 02 CARRO, LAJE/CO-
BERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA 
PEQUENA COM CHURRASQUEIRA.

 18. CASA  - JARDIM ESTADOS UNIDOS 
– R$ 600.000,00 - 04 QUATROS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA 02 BANHEIRO SOCIAL, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, INTERFONE.

 20. CASA JARDIM EUPHLY JALES – R$ 
950.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
ESCRITORIO, SALA, COZINHA PLANE-
JADA, 02 BANHEIROS,  VARANDA COM 
CHURRASQUEIRA, PISCINA, DESPEJO, 
DISPENSA, LAVANDEIRA. 

 21. SÍTIO – CÓRREGO DO JATAI – R$ 
500.000,00 – 2,5 ALQUEIRES, CASA, POÇO 
ARTESIANO, PASTO, 500 METROS DO 
ALFALTO. 

 22. CASA – JARDIM SÃO JORGE – IMÓVEL 
NOVO - R$ 290.000,00 – 03 QUARTOS, SALA 
,COZINHA PLANEJADA COM CHURRAS-
QUEIRA, GARAGEM AMPLA, 02 QUARTOS 
(01 SUITE), LAVANDERIA, PISO PORCELA-
NATO, LAJE/COBERTA.

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 10 
– R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZINHA, 
02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 08 
- R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, COZINHA, 
BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO (carência 
para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  5. SALA COMERCIAL – CENTRO - AVENI-
DA FRANCISCO JALES – R$1.300,00 + IPTU 
– 3 SALAS, BANHEIRO, COPA/COZINHA, 
SACADA. 

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 – R$ 
800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 – R$ 
950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, TERRAÇO COM ÁREA DE SER-
VIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 – R$ 
650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 – R$ 
550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10. APARTAMENTO – CENTRO – 
R: 11 – R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 
SUÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA 
DE SERVIÇO.

  11. APARTAMENTO – CENTRO – 
R: 06 - R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 QUAR-
TO, SALA, COZINHA,             LAVANDERIA.

  12. APARTAMENTO – CENTRO – 
AV. FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + COND. 
+ IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZINHA, 
LAVANDERIA.

  13. CASA – JD. PEGOLO – R: 
05 – R$ 3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 
SUITE), 02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, PISCI-
NA, DESPEJO, 03 BANHEIROS, GARAGEM 
4 CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 
3.300,00 + IPTU -  03 QUARTOS (01 SUITE, ), 
COZINHA PLANEJADA, SALA PARA 02 AM-
BIENTES, LAVABO, QUARTO DE EMPRE-
GADA, DESPENDA, LAVANDERIA,PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS.

  15. CASA – RUA BELEM – JAR-
DIM PAULO VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 
QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, 
VARANDA, QUINTAL PEQUENO, GARA-
GEM 01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.
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CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, pneus novos, 
143.000km, R$ 39.000,00 - Tratar com 
Ailton (17)997045961
-----------------------------------
Vende se um Ford Fiesta 2004, cor pre-
to, 1.0, 4 portas. Vendo ou troco, comple-
to. Tratar pelo fone: (17) 99754-1545
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, cor 
vinho, 4 portas, trava elétrica, gasolina. 
IPVA 2015 pago. Tratar com Adriana 
pelo tel. 17- 99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, branca, 
1,4 昀椀re 昀氀ex, DH, alarme, trava, som cd 
player, R$ 19.000,00 tratar com João 
(17) 99646-7327 
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------
Trabalho com serviços de lavanderia e 
passar roupas. Interessados procurar 
Vilma no endereço:  Rua Embu, 1968, 
Cohab Roque Viola. Fone de contato: 
(17)  99636-2853
------------------------------------ 

Vendo cômoda/baú em madeira maciça 
com mais de 60 anos de fabricação. 
Medidas 0,55 cm larg. x 0,94 cm comp. 
x 0,92 de alt. Usada e em ótimo estado. 
Valor de R$ 450,00. Interessados ligar 
no (17) 981723486, falar com Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em madeira maci-
ça com mais de 100 anos de fabricação. 
Medindo 1,40 x 2,00 na cor preta com 
nuances marrons, usada e em ótimo es-
tado de conservação. Valor R$ 900,00. 
Interessados ligar no (17) 981723486, 
falar com Elaine
-----------------------------------
MOTOS
-----------------------------------
Vende-se uma moto CB 300 ano 2014, 
vermelha, troco por moto de menor valor. 
Falar com Fábio: (17) 99660-9999
-----------------------------------
Vende-se uma moto CG Titan esporte, 
2006, vermelha, partida elétrica, jogo 
de rodas, freio a disco e 2 pneus novos, 
documentação ok. Fone 99624-1405 
-----------------------------------
Motocicleta Suzuki Srad 750cc, ano 
2008, Azul -  (17) 99722-4536

AULA PARTICULAR DE PORTUGUÊS E 
REDAÇÃO EM DOMICÍLIO. 

INTERESSADOS PELO 
FONE: (17) 99769-3157
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Câmara entrega Medalhas XV de Abril e Título de Cidadã Jalesense  
Na noite da última quarta-

-feira, 12 de abril, foi realizada, 
na Câmara Municipal de Jales, a 
Sessão Solene para entrega de 
“Medalhas XV de Abril” e de um 
“Título de Cidadã Jalesense”.

A “Medalha XV de Abril” é 
um reconhecimento conce-
dido pela Câmara a pessoas 
que se destacam por atos de 
coragem, altruísmo, notável 
sucesso profissional ou rele-
vantes serviços prestados ao 
município de Jales. Para que 
uma medalha seja concedida, 
é preciso que um Projeto de 
Decreto Legislativo seja apre-
sentado por pelo menos um 
terço dos vereadores e aprova-
do com voto de dois terços dos 
membros da Câmara.

O “Título de Cidadão Jale-
sense” é destinado a pessoas 
que, reconhecidamente, te-
nham prestado relevantes ser-
viços ao município. Para con-
ceder a honraria, um Projeto 
de Decreto Legislativo deve ser 
apresentado, votado e aprova-
do pelo voto de dois terços dos 
vereadores.

Receberam a “Medalha XV 
de Abril” os senhores Augusto 
Campaneri, Edison Alexandre 
de Moraes, Valdecir Ramalho 
dos Santos e Valdermar Cândi-
do da Silva. 

O “Título de Cidadã Jalesen-
se” foi concedido à senhora Neli 
Antônia Meneghini Nogueira, 
pela prestação de serviços so-

ciais, comunitários e atividades 
na área agrícola.

Participaram da cerimônia 
os vereadores Ricardo Gouveia 
(PP), Bismark Kuwakino (PSDB), 
Vanderley Vieira (UB), Bruno de 
Paula (PSDB), Andrea Moreto 
(Pode) e João Zanetoni (PSD) e 
autoridades de Jales e região.

QUEM SÃO OS HOMENA-
GEADOS 

Valdemar Cândido da Silva 
nasceu na cidade de Tanabi, 
Estado de São Paulo. No ano 
de 1987 veio com sua família 
para Jales. No ano de 1988 ad-
quiriu a Padaria Doçula, onde 
se destacou por sua habilidade 
empresarial.

 Com visão de futuro, no 
ano de 1996 montou a indús-
tria e comércio de salgados e 
biscoitos com o nome fantasia 
Keleck, uma marca atualmente 
conhecida nacionalmente. A 
empresa cresceu rapidamente 
e gera 250 empregos  diretos, 
contribuindo para o desen-
volvimento da cidade de Jales 
e no sustento  de centenas de 
famílias. Sempre foi apoiador 
de diversos eventos sociais, 
culturais e de interesse social 
no município de Jales.

• Valdecir Ramalho dos San-
tos, conhecido como “Brito 
da Prefeitura”, foi responsável 
pela organização de grandes 
carnavais que destacaram na 
história a cidade de Jales em 
toda a região, por mobilizar 
uma grande massa popular. 

Organizou várias fanfarras e 
promoveu desfiles fabulosos 
que marcaram a memória e a 
história da cidade.

É servidor público munici-
pal e ocupa o cargo de Diretor 
de Divisão e responde pela Se-
cretaria Municipal de Esportes, 
Cultura e Turismo.

• Edison Alexandre de Mora-
es é Petroleiro aposentado. Foi 
chefe de Gabinete da Secreta-
ria de Habitação de 1997 a 2000 
na gestão do prefeito Antônio 
Sanches Cardoso.

Amigo de longa data do en-
tão deputado federal Luciano 
Zica – Petroleiro, fez gestões 
junto a este para a liberação de 
recursos do Governo Federal, 
via emenda parlamentar, no 
valor de R$ 400.000,00 (quatro-
centos mil reais), em valores do 
ano de 1998, para a implanta-
ção do mini hospital municipal 
em Jales. Atualmente o prédio 
abriga a unidade da ESF Rural 
“Dr. José Cícero Fontes Xavier”.

A homenagem a Augusto 
Campaneri foi concedida pelos 
relevantes serviços prestados 
no campo das ações de inte-
resse social, particularmente 
como membro do Lions Clube 
de Jales, onde, entre outras 
atividades, faz a recuperação 
e empréstimo de cadeiras de 
rodas, muletas e equipamentos 
médicos para pacientes neces-
sitados. Neste seu trabalho já 
atendeu mais de 2.400 pessoas.

Na vida pública foi membro 

voluntário do Conselho Muni-
cipal de Saúde e do Conselho 
do Plano Diretor Municipal. 
Profissionalmente se dedicou 
à educação pública, tendo ocu-
pado o cargo de Diretor da en-
tão Escola Estadual “Elza Pirro 
Vianna”.

• TÍTULO DE CIDADÃ
Neli Antônia Meneghini No-

gueira nasceu em Engenheiro 
Schmidt-SP. É Engenheira Agrô-
noma formada pela Universida-
de Estadual Paulista “Júlio de  
Mesquita Filho”, Campus de 
Jaboticabal/SP, no ano de 1979.

Ingressou na Secretaria de 
Agricultura e Abastecimento 
do Estado de São Paulo em 
agosto de 1981 para exercer a 
função de Engenheira Agrôno-
ma,  junto à Casa da Agricultura 
de Dolcinópolis, pertencente à 

CATI (Coordenadoria de Assis-
tência Técnica Integral).

Em 1984 assumiu a função 
de Chefe da Casa da Agricultu-
ra de Jales, até 1986, quando 
assumiu a função de “Delegada 
Agrícola” de Estrela D’Oeste, até 
julho de 1989.

Em 1989 foi designada para 
o cargo de “Delegada Agrícola 
de Jales”, até 1997,  continu-
ando no comando, como “Di-
retora Técnica de Divisão”, do 
Escritório  de Desenvolvimento 
Rural – CATI – Regional de Jales, 
até abril de 1999.

Em toda sua trajetória pro-
fissional “vestiu a camisa” da 
instituição, a qual tem como 
missão promover o desenvol-
vimento rural sustentável, por 
meio de programas e ações 
participativas, com envolvi-

mento da comunidade, de en-
tidades parceiras e de todos os 
segmentos dos negócios agrí-
colas, focando sempre em uma 
melhor condição de vida ao 
produtor rural, principalmente 
ao  pequeno produtor. Atuou 
em diversos projetos relevan-
tes para a Agricultura Paulista, 
como o Projeto de Microbacias 
I, de 2000 a 2008, e o Projeto de 
Microbacias II, de 2010 a 2017. 

Aposentou-se, junto ao EDR 
– CATI – Regional de Jales, em 
11 de maio de 2021.Atualmen-
te é Presidente do Conselho de 
Turismo do Município de Jales.  
Ademais, realizou diversas ati-
vidades técnicas e científicas 
em benefício da coletividade, 
conforme extenso e invejável 
currículo.

Ao lado de vereadores, os homenageados com a Medalha XV de Abril e Título de Cidadã Jalesense
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A empresária fernandopolense Ligia Buffalo que possui duas unidades da 
LB Casa em Fernandópolis, uma no centro da cidade e outra no Shopping 
Center Fernandópolis, resolveu investir em Jales, por ser centro de região, 
com a terceira instalação da unidade.
O novo espaço em ampla e moderna instalação traz um novo conceito em 
home decor oferecendo um mix completo de produtos para seu lar, das me-
lhores marcas do mercado em artigos de cama, mesa e banho, além de uma 
variedade em utilidades domésticas, artigos para decoração e presentes. A 
inauguração aconteceu no último sábado, 8 de abril. A loja está localizada 
na Rua 10, nº 2435, Centro, fone: (17) 99663-6333. Instagram: lbcasajales

Jales ganha LB Casa, 
um novo conceito 
em cama, mesa, 

banho e decoração

Venha  conhecer!

Fachada da LB Casa na Rua 10, nº 2435

A empresária Ligia Bu昀昀alo com sua equipe de colaboradoras: Mara, Rafaela, 
Simone, Silvana e Gabriela

Ligia Bu昀昀alo  ao lado das primeiras clientes no dia da inauguração

Ligia Bu昀昀alo ao lado dos comerciantes, Wesley e Carina (GoldCell Celulares) 
Halinne Luiza e Evandro Rogério (Espaço Halinne/Natura) 

Um mix completo de produtos para seu lar

Ligia Bu昀昀alo ao lado do esposo Ancelmo



15 DE Abril DE 2023B-2

O estudante da Ci-
ências da Computa-
ção na Mackenzie 
em São Paulo, João 
Pedro Zavanela 
Andreu comemora 
idade nova no do-
mingo, 16 de abril. 
Os parabéns espe-
ciais ficarão por 
conta dos pais, o 
advogado Arnaldo 
Andreu e da farma-
cêutica Inara, do ir-
mão João Arnaldo, 
familiares e amigos. Marcos Pires (JMP Bebidas – Coca Cola) comemora na 

segunda-feira, 17 de abril, mais um ano de vida. As 
comemorações serão ao lado da esposa Lilian, da filha 
Marina, dos pais João Pires e Rose Pires, demais familia-
res e amigos. 

Rafaela Colombo Rossafa festeja seus 20 ani-
nhos de vida neste sábado, 15 de abril. A data 
será comemorada ao lado dos pais, Renata 
e Durval Rossafa, do irmão Lucas, amigos e 
demais familiares. 

A diretora da Edem 
Musical, Maria 
Stela Guimarães 
celebra na segun-
da-feira, 17 de 
abril, mais um ano 
de vida. A comemo-
ração será ao lado 
do esposo José Ri-
cardo, dos filhos 
Giana e Ricardo, 
amigos e familiares.

O advogado Rober-
to Vieira de Lima 
celebra mais um 
ano de vida neste 
sábado, 15 de abril, 
aniversário de Jales. 
A data será come-
morada ao lado da 
esposa Lydia, fami-
liares e amigos.
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Veridiana Ulian e o marido Matheus Castro no chá revelação da 
昀椀lha Clara

Jorge Barbosa e a esposa Vanessa Maldarine organizaram uma linda festa 
para a 昀椀lha Júlia

Lays Pinato e o marido Marcos Teles estavam radiantes de alegria com a 
festa de 1 ano da 昀椀lha Maria Antônia

Driele Rossafa, Lays Pinato, Bruna Rossafa e Juliana 
Riato em festa infantil no 昀椀nal de semana

Miguel Góis e a esposa Dayane Rodrigues também 
comemoraram idade nova da 昀椀lha Esther

Jeferson Cocharro e a namorada Thays Tamaributi 
curtiram muito a festa de aniversário de amigo na 

cidade de Urânia
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PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

O empresário Sérgio Hernandes de Paula (Rede de Postos Xingu e 
Xingu Sementes) comemora mais um ano de vida neste domingo, 
16 de abril. A data será celebrada ao lado da esposa Érika Ros-
safa de Paula, dos filhos João Alfonso e Lais Rossafa, familiares 
e amigos. 

A dentista Ana Raquel Saad Carvalho comemora idade nova 
no dia 18 de abril, terça-feira. O esposo, o fisioterapeuta Dario 
Carvalho ficará encarregado em puxar a fila do parabéns para 
você ao lado de amigos e familiares.

Os comerciantes Halinne Luiza Lemes Mantai e Evandro Rogério Mantai 
há frente da loja Halinne Cosméticos e Acessórios, desde de 2020, 
realizaram um sonho antigo do casal, que era montar a franquia da 
Natura na cidade. O tão almejado projeto saiu do papel e se tornou 
realidade, no mês de aniversário de Jales, com a inauguração do es-
paço, na última quinta-feira, 6 de abril.
O Espaço Halinne, loja oficial da Natura em Jales, está localizado na 
Rua Nove, nº 2415, Centro, fone: (17) 99756-9692.

Espaço Halinne, loja o昀椀cial da 
Natura em Jales, é inaugurada

Halinne Luiza revendedora da Natura há quase 10 anos, ao lado do esposo, 
Evandro Rogério MantaiO Espaço Halinne 昀椀ca na Rua Nove, nº 2415, fone: (17) 99756-9692

Os comerciantes Halinne e Evandro Rogério ao lado de amigos, clientes e 
colaboradores na inauguração da franquia na última quinta-feira, 6 de abrilHalinne e Evandro com as colaboradoras Lara e Lorena


